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1 VORWORT

Liebe Sportlerinnen und Sportler,

LiebeMitglieder des TV 09Dietenhofen,

ein weiteres ereignisreiches Jahr liegt hinter uns. Über die

sportlichen Erfolge könnt ihr euchwie immer in den folgen-

den Berichten der Abteilungen und Mannschaften infor-

mieren. Hier beschränke ich mich auf die Themen des Ge-

samtvereins, die insbesondere aufgrund der schwierigen

finanziellen Lage der Marktgemeinde Dietenhofen haupt-

sächlich im Zeichen der Finanzen des Vereins stand.

Zum Jahresbeginn jedoch, und auch noch heute, freute ich mich zunächst, dass

BarbaraMeyer die Protokollerstellung bei unseren Sitzungen übernommen hat.

Ihre Arbeit trägt immens dazu bei, mich in meiner Arbeit zu entlasten. Unsere

Protokolle sind essentiell, um alle Entscheidungen festzuhalten und somit zu do-

kumentieren und auch umentschuldigteAusschussmitglieder über Festlegungen

undTerminezu informieren.EingroßesDankeschönalsoanBarbara für ihrenEin-

satz und ihre Unterstützung in dieser wichtigen Aufgabe.

Im Februar wurden die alten Hütten am C-Platz auf Bitten der Gemeinde durch

den TVD abgebaut und das Material fachgerecht entsorgt. Dadurch konnte das

kleineWaldstück durch die Gemeinde gerodet werden, und wir stehen weiteren

Maßnahmen der Gemeinde nicht im Weg. Herzlichen Dank an Ernst Zeller und

Philipp Meyer, samt ihrer Helfer aus der Fußballabteilung, die das so schnell und

unkompliziert erledigt haben.

Schade ist,dassderVorschlagdesTVDzueinerneuenGebührenordnungfürDritt-

nutzerseitSeptember2022bislangnichtberücksichtigtwurde.AusunsererSicht

wäre eine Umsetzung des Vorschlags wichtig, um Transparenz, Fairness und fi-

nanzielle Nachhaltigkeit für die Nutzung der Einrichtung zu gewährleisten. Die

Zusammenarbeit mit dem Sportverein könnte dabei helfen, die Interessen aller

Beteiligten besser zu vertreten und Lösungen zu finden, die sowohl den Bedürf-

nissen des Vereins als auch der Gemeinde gerecht werden. Am Ende sind aber

nichtwirDiejenigen, die federführend tätigwerden können und so bleibt uns nur,
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der Gemeinde eine konstruktive Zusammenarbeit anzubieten. Es wäre hilfreich,

wennalle betroffenenParteien ihrePerspektiven austauschenkönnten, umzuei-

ner Lösung zu gelangen, die sowohl die Nutzer als auch die Gemeinde zufrieden-

stellt und bestenfalls zusätzliche Gelder einbringt.

Um neuen Brandschutzvorschriften gerecht zu werden, wurden im April durch

die Gemeinde kurzfristigWasserentnahmestutzen am bisherigenWasserbehäl-

ter angebracht. Die Zisterne muss nun also immer mit 200 Kubik gefüllt sein und

darf nicht mehr vollständig zur Rasenbewässerung genutzt werden. Dies bringt

insbesondere in den heißen Sommermonaten eine Kostensteigerung mit sich, da

nebendemBrunnenauch auf Fernwasser zurückgegriffenwerdenmuss. InAnbe-

tracht dessen, dass das Regenwasser vom Hallendach, sowie das Drainagenwas-

ser derzeit ungenutzt versickert, stößt dies auf Unverständnis bei der Vereins-

führung. Zwar hat Bürgermeister Erdel bereits im Gespräch am 12.03.2024 zu-

gesagt, die Platzdrainagen zu ertüchtigen, konkret wurden hier unseresWissens

nach aber noch keine Schritte eingeleitet.

DarüberhinausmussdieBallsporthalle durchdieGemeindeaufgrundvonBrand-

schutzbestimmungen ertüchtigt werden. Hierfür wurde in Absprache mit dem

TVD ein ca. 10-wöchiger Zeitraum ab dem 21. April 2025 festgelegt, indem die

Hallewegen derUmbaumaßnahmen nicht genutztwerden kann. Unter anderem

wird in jedem Hallendrittel eine Notausgangstür eingebaut, und auch im oberen

Kabinentrakt wird am hinteren Ende des Gangs, beim Ballraum der Fußballer, ei-

ne Notausgangstür eingezogen. Der TVD hat bereits denWunsch geäußert, die-

se Türmit einemChipschloss auszustatten, damit sie bei Bedarf auch von denAu-

ßensportlerngenutztwerdenkannunddieMaßnahmeso,nebendemBrandschutz,

auch einen sinnvollen Zweck im Sportleralltag erfüllt. Hinweisenmöchte ich dar-

auf, dass imLaufeder zehnWochendasTraining auf dieAußenanlage, odermögli-

cherweise vereinzelt auf die Schulturnhalle, ausgelagert werdenmuss. Hier bitte

ich schonheute alleBetroffenenumgegenseitigeRücksichtnahmeundVerständ-

nis für die Einschränkungen.

DasKerwafestzeltwurde auch in diesem Jahr wieder durch den TVD organisiert

und bewirtet. Die Abläufe verliefen schon etwas reibungsloser als im Vorjahr. So

warenbeispielsweisedieAnschaffungeiner großenGastrofritteuseoderdie kon-
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Gut besuchte Kerwa 2024

kreten Cocktailrezepte, aber auch die Getränkevorbestellung beim Umzug hilf-

reich, umdieWünschedervielenGästeohnegroßeWartezeitenzuerfüllen.Mein

besondererDankbezüglich derKerwagilt RamonaWirth, die dieKüche super or-

ganisiert hat. PhilippMeyer, der sich in erster Linie um die Bar, aber auchmit Un-

terstützung von Barbara Meyer um die Befüllung der großen Helferliste geküm-

mert hat. Danke auch an Klaus Scheiderer und seine Crew, die für Strom,Wasser

undAbwasser und an vielenweiterenEckenundEndendafür gesorgt haben, dass

eineKerwaüberhauptmöglichwar. Undnicht zu vergessenDanke anAndiWirth,

der immer überall mit anpackte. Für die Musikverträge war Martin Zwingel zu-

ständig, auch an dich ein herzliches Dankeschön. Allerdings war auch in diesem

Jahr die Gewinnung von genügend Helfern für die vielen Schichten eine Heraus-

forderung.Ganze211MännerundFrauensowieJugendlichewaren fürdiesenEr-

folg letztendlich notwendig und auch verantwortlich. Herzlichen Dank noch ein-

mal an dieser Stelle! Immerhin bei 85 davon konnten wir uns an der gelungenen

Helferfeier im Sportheimmit einem Essen/Getränk und einem Tombulageschenk

unserer zahlreichen Sponsoren etwas erkenntlich zeigen. Nun hoffen wir, auch

2025 wieder genügend Unterstützung zu bekommen, damit wir in Dietenhofen

weiterhin unsere traditionelle Kerwamit humanen Preisen und eben ohne exter-

nenZeltwirt feiern können.Helfer für die verschiedenen Schichten, aber auch für

die Organisation im Vorfeld können sich gerne ab sofort bei mir melden. Wir fin-

denbestimmt für jede/ndaspassendeAufgabengebiet oderdiepassendeSchicht.
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Helferessen Kerwa 2024 - Danke an die vielen Helferinnen undHelfer!

Nicht nur anderKerwahelferfeier, sonderndas ganze Jahr über konnte sichunser

Sportheim, auch im zweiten Jahr unter der Regie der Familie Kitsakis, über zahl-

reiche Gäste freuen. Die deutsch-griechische Küche kommt im ganzen Umkreis

sehrgutan,wasunsnatürlich sehr freut.NichtvieleVereinehaben inderheutigen

Zeit so viel Glück bei der Pächtersuchewiewir. Daher ein herzlichesDankeschön

an Sotos und sein Team für die leckere Verpflegung und stets freundliche Bedie-

nung und auch an alle Gäste unseres Sportheims, die mit jedem Besuch auch ein

Stück weit den Verein unterstützen.

Nach vielen Jahren der Planung ist es endlich geschafft – das Sportheim erstrahlt

dank eines kompletten Fensteraustausches in neuem Glanz. Nun müssen ledig-

lich noch die Türen eingebaut werden, dann ist das Sportheim für die nächsten

Jahrzehnte sowohl energetisch, als auchmaterialtechnisch für alles gerüstet. Ein

großes Dankeschön geht an Martin Zwingel, der die Arbeiten federführend be-

gleitet hat. Die Abschlussrechnungen für die Maßnahme hat er rechtzeitig zum

Jahresendeeingereicht, sodasswiraufeinebaldigeAuszahlungbezüglichderFör-

derung von Energieeffizienz und Erneuerbaren Energien in Gebäuden durch Ein-

zelmaßnahmen hoffen können.

UmlangfristigweitereEinnahmengenerierenoderAusgabenmindernzukönnen,

stehen Überlegungen im Raum, ob wir auf das Dach des Sportheims, oder auch
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auf die freie Teilfläche der Ballsporthalle, einePhotovoltaikanlage bauen sollten.

Somit könnten wir unseremWirt den Strom günstiger verkaufen als es marktüb-

lich der Fall ist und hätten eine zusätzliche Einnahmequelle um die Vereinskasse

zu entlasten. Das Dach der Ballsporthalle gehört freilich der Gemeinde, was die

Maßnahme um einiges komplizierter macht. Aber hier ist der TVD ja der Haupt-

stromverbraucher und könnte daher direkt von der Kosteneinsparung profitie-

ren. Das Projekt steckt, nach einem bei der UEFA nicht bedachten Förderantrag,

dank Fensteraustausch etc. noch in den Kinderschuhen, wird aber 2025 mit Si-

cherheit weiterhin thematisiert werden. Gerade bei Projekten diesen Ausmaßes

merkt man jedoch leider schmerzhaft, dass die wenigen ehrenamtlichen Helfer

das ganze Jahr über bereits mehr als ausgelastet sind und daher solche Themen

sehr langwierig werden und oftmals hintenanstehenmüssen. Daher nutze ich die

Chance an dieser Stelle dafür zu werben, den Vereinsausschuss zu unterstützen.

Gerade solche Projekte könnte gut eine derzeit außenstehende Person bearbei-

ten und die Ausschussmitglieder damit entlasten bzw. unterstützen.Wenn du al-

so, in welchem Bereich auch immer, das nötige Know-how, ein bisschen Zeit und

FreudeanderZusammenarbeit für dieAllgemeinheit hast, kommgernegleich auf

mich, oder auch ein anderes Ausschussmitglied, zu. Wir freuen uns immer über

Unterstützung.

Kaum zu glauben, aber in der Ballsporthalle hängt seit November des Jahres ei-

ne neueAnzeigetafel, die federführend und dankenswerterweise Klaus Scheide-

rer installiert hat. Hierfür war eine enge Absprachemit demGeschäftsführer der

Gemeinde, dem Bauamt, sowie dem Bauhof notwendig. Die Raiffeisenbank hat-

te das neue Gerät der Gemeinde gesponsert, da die Alte wie berichtet Defekte

bei der Anzeige von Zahlen aufgewiesen hatte und auch das Kabel einenWackel-

kontakt hatte. Nun sind die Zwischenstände, Ergebnisse und Zeiten wieder all-

zeit gut lesbar. Und das, dank neuem Standort, sogar für das Kampfgericht und

die auf der Bank sitzenden AuswechselspielerInnen und Funktionäre. Ein weite-

rer Vorteil ist, dass die Anzeigetafel nun kabellos, und somit praktisch von jedem

Standort aus, bedient werden kann. Kommt gerne bei einemderHeimspiele oder

Turniere imneuenJahrvorbeiundüberzeugteuchselbst vonderneuenBereiche-

rung.Mein herzlicher Dank gilt allen Beteiligten für die Umsetzung des durchaus

langwierigen Projekts.
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Wie ebenfalls im letzten Jahresbericht beschrieben, wurde seitens der Gemein-

deunserNutzungsvertrag fürdasgesamteSportgeländesamtBallsporthalle zum

Ende 2024 gekündigt, da aufgrund der finanziellen Lage derGemeinde neueNut-

zungsentgelte und Zuständigkeiten zu verhandeln seien. In einigen Gesprächen

im Laufe des Jahres wurde leider seitens der Gemeinde nicht konkret kommuni-

ziert,mitwelchenAusgaben der Sportverein künftig zu rechnen hat. Erst zumEn-

de des Jahres wurde nun einvernehmlich ein jährliches Nutzungsentgelt ab 2025

festgelegt.

Außerdem wird der Sportverein ab 2026 federführend für die Rasenpflege zu-

ständig seinmüssen, da diese freiwillige Aufgabe durch die Gemeinde nichtmehr

leistbar ist. So konnte geradenoch rechtzeitig der neueNutzungsvertrag ab2025

beidseitig unterschrieben werden. Für die große Aufgabe der Rasenpflege muss

nun aber seitens des Vereins bis Ende April 2025 ein durchdachtes Konzept ent-

wickelt werden, indem die damit verbundenen Kosten für Personal und Entsor-

gung des Grünguts, sowie die Anschaffung von benötigten Gerätschaften, ganz

konkret dargelegt und Lösungswege festgelegt werden. Die Gemeinde hat zwar

signalisiert,denSportvereinnotfallsfinanziell zuunterstützen,aberzunächstmüs-

sen wir schauen, wie wir das alles schultern können. Die Anfrage beim BLSV be-

züglicheinesZuschusseshat jedenfallsbereitsergeben,dassdieRasenpflegeüber

sie nicht förderfähig ist. Daher muss das Konzept bis spätestens Juni abschlie-

ßend vorliegen. Nur so haben wir überhaupt die Option noch rechtzeitig einen

Zuschussantrag der Gemeine vorzulegen und im äußersten Notfall die Möglich-

keit den Vertrag zum Ende 2025 fristgerecht wieder zu kündigen. Es gibt also im

ersten Quartal, neben der Organisation der Kerwa, noch ein zweites Mammut-

projekt zubewerkstelligen.Zuerwarten ist schonheute, dassdurchdasAusschei-

den der Firma Zeller Rasenpflege der hohe Standard unserer Rasenflächen nicht

gehaltenwerdenkann. JemehrHelferundUnterstützersich jedoch fürdiesenBe-

reich finden, umso besserwird das künftige Ergebnis sein. Auchwenn ichweiß im

Laufe des Jahres 2025noch auf dasWissenunddie Erfahrung vonErnst undStef-

fen Zeller bauen zu können, wird dies kein leichtes Unterfangen werden. Daher

rufe ich schon heute insbesondere alle Fußballbegeisterten und Spieler auf, sich

bei der Konzeptentwicklung mit einzubringen. Schließlich betrifft dieses Projekt

jeden einzelnen Outdoorsportler ganz direkt und die Funktionäre der Abteilun-
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gen sowie die Vorstandschaft können oft weder zeitlich noch fachlich die künftig

notwendigenMaßnahmen einschätzen.

UnsereHandballabteilungbegeht imnächstenJahr ihr50-jährigesBestehen.Dies

will gebührend gefeiert werden und so wurde das Festjahr kurzerhand bereits

im September beim ersten Männerheimspiel der Saison 2024/2025 eingeläutet.

Anschließend quatschten sämtliche Generationen der dietenhofener Handball-

geschichte aus den vergangenen 50 Jahrenmiteinander und hatten bei leckerem

Essen und tollemAnschauungsmaterial einen denkwürdigen und schönenAbend

im Sportheim. Dieser Auftakt verspricht Großes für das Jubiläumsjahr 2025 und

lässt uns gespannt sein, was da noch kommen mag. Schon jetzt an alle Organisa-

toren, Mitwirkende und Teilnehmer an dem Klassentreffen herzlichen Dank und

viel Freude bei den Planungen und den hoffentlich noch kommenden Veranstal-

tungen.

SofiaAmmon ist im Sommermit der Idee auf dieVorstandschaft zugekommen, im

Rahmen ihrer Bachelorarbeit Imagefilme über die einzelnen Abteilungen zu dre-

hen. Nach kurzen Vorgesprächen und einer Absprache im Ausschuss war schnell

klar, dass es sich hierbei um eine Win-Win-Situation handelt und wir das Vorha-

ben daher sehr gerne unterstützen. Die Filme sind dank derUnterstützung in den

einzelnenMannschaften undAbteilungen bereits imKasten undwerden nun von

Sofia entsprechend geschnitten und aufbereitet. Wenn die Bachelorarbeit abge-

schlossen ist, wird man die Ergebnisse auch auf unseren bekannten Plattformen

sehen können. Seid also schonmal gespannt.Wir sind es definitiv und freuen uns,

auf diesemWeg künftig unserenVerein nach außen hin gut darstellen und zeigen

zu können.

Zum Schlussmöchte ich es nicht versäumenmich bei allen Ausschussmitgliedern

für die konstruktiven Gespräche und das gute Miteinander zu bedanken. An al-

le Funktionäre, Trainer/innen und BetreuerInnen meinen ganz besonders herzli-

chenDank für die geleistete Arbeit, die oft über das normaleMaß hinausgeht. Ihr

bereichert das tägliche Lebenvon so vielenKindernundDietenhofenernund seid

damit ein großer Grund für ein harmonisches Miteinander auch außerhalb des

Sports. Danke auch an Thomas Aigner für seine wertvolle Arbeit im Hintergrund

bezüglich Homepage, Datenschutz, Mitgliederverwaltung oder auch Facebook-
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beiträge. Lieben Dank an Max Mayer für die nicht immer dankbare Aufgabe die

Hallenzeiten zu koordinieren und die entsprechenden Pläne zu erstellen. Kathrin

Ammon danke ich für die Verwaltung der Mitgliedsbeiträge im Hintergrund. Lie-

benDank anKlaus Scheiderer, der immer da ist, wennmanHilfe braucht und dan-

ke an Stefan Voigt für die Zusammenstellung dieses Jahresberichts. Und last but

not leastmeinen herzlichenDank anRolandHofmann,Michael Vogel undChrista

Brunner für die gute Zusammenarbeit im ganzen Jahr. Ich bin sehr froh mit euch

so kompetenteVorstandsmitglieder anmeiner Seite zuwissen auf die ichmich je-

derzeit voll und ganz verlassen kann.

Alles in allem kannman sagen, dass ein erfolgreiches Jahr hinter uns liegt undwir

möchten allen Sportlerinnen und Sportlern, unseren passivenMitgliedern, Funk-

tionären, Schiedsrichtern, Sponsoren und Freunden des TVDvonHerzen für Ihre

Unterstützung danken. Wir wünschen euch allen ein gesundes, verletzungsfrei-

es und glückliches neues Jahr. Möge 2025 viele schöne sportliche Momente und

gemeinsame Erfolge bringen.

Sonja Schramm

1. Vorsitzende

2 MITGLIEDERENTWICKLUNG

Tabelle: Mitgliederentwicklung 2024

Anzahl Stand zum
01.01.2024

Eintritte
2024

Austritte
2024

Stand zum
31.12.2024

Veränderung
zumVorjahr

Erwachsene (ab 18 J.) 549 35 37 547 -2
Jugendliche (ab 14 J.) 55 7 8 54 -1
Kinder (ab 5 bis 13 J.) 290 52 32 310 +20
Kinder (bis 4 J.) 108 37 5 140 +32

Mitglieder gesamt 1002 131 82 1051 49

Jugendliche bis 18 J. 504
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3 FUßBALL

ABTEILUNG FUSSBALL

Verantwortliche

Abteilungsleiter: TomWening

Spielleiter Herren: PhilippMeyer

Spielleiter AH: Hannes Haas

Jugendleiter: Dominik Stein

Beisitzer: Thomas Aigner, Rainer Schuh,Michael Vogelhuber

3.1 HERREN

1. Mannschaft Rückrunde 2023/24 Zum Start ins Jahr 2024 befand sich die

erste Mannschaft, rund um Trainer Rainer Schuh, auf dem vierten Tabellenplatz.

Mit 31 Punkten aus 16 Spielen und nur 4 Punkten Rückstand auf den Tabellen-

führer (SV Losaurach, mit einem Spiel mehr), standen noch alleMöglichkeiten für

den Rest der Saison offen. Zum Rückrundenauftakt konnte man an die guten Er-

gebnisse des vergangenen Jahres anknüpfen. Mit einem 1:0 Auswärtssieg beim

1.FV Uffenheim und am darauffolgendenWochenende gegen den Konkurrenten

aus Laubendorf (2:0), musste dieMannschaft imDerby gegen den TSV Flachslan-

den eine bittere 1:3Niederlage einstecken. Nach einem1:1 gegen den SVHagen-

büchach und einer Niederlage gegen den SCWernsbach/Weihenzell, kam es am

26. Spieltag gegen den FSV Stadeln zu einem Spitzenduell. Nach einer ereignis-

reichen Partie trennten sich beiden Mannschaften mit 3:3. Am darauffolgenden

Spieltag, gegen den TSV Langenzenn, erzielte Benjamin Scheiderer in der 90Mi-

nuten den ersehnten Führungstreffer zum 2:1, jedoch gelang den Gästen im di-

rekten Gegenzug der Ausgleich zum 2:2. Durch diesen Ausgleich gelang es dem

FSV Stadeln an dem TVD auf Platz drei vorbeizuziehen. Nach einer Pleite gegen

den SVBurggrafenhof (2:4) und einem Sieg beim letztenHeimspiel gegen den FC

Oberndorf (5:0) stand am letzten Spieltag die Qualifikation zur Relegation noch

durchausnah.Mit einem3:0AuswärtssiegbeimSVNeuhof/ZennhattedieMann-

schaft ihreHausaufgabensouverängelöst, jedochkonntederKonkurrentausSta-

deln noch in derNachspielzeit den 3:2 Siegtreffer erreichen und schob sich somit

wieder auf den dritten Tabellenplatz vorbei. Am Ende stand die Mannschaft um
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Trainer Rainer Schuh abermals mit leeren Händen da. Durch den Sieg im Finale

des Ligapokals gegen den SCWernsbach/Weihenzell (16:15 n.E.), konnte die Sai-

son jedoch erfolgreich abgeschlossen werden.

1. Mannschaft Hinrunde 2024/25 Zum Start in die neue Saison konnte mit ei-

nem 2:1 Heimerfolg gegen den SCWernsbach/Weihenzell erfolgreich gestartet

werden. In Folge konnte die Elf von Trainer Jörg Leitner jedoch nicht an den gu-

ten Saisonstart anknüpfen. Es folgten Niederlagen gegen den TSV Langenzenn

(2:6), der SG Sachsen/Windsbach (1:2) und der SV Burggrafenhof (1:2). Darauf-

hin konnte sich dieMannschaft jedoch finden und die Niederlagen der vergange-

nenWochenkonntenvergessengemachtwerden. Es folgtenSiegegegendenTSV

MarktErlbach (3:1), demFCOberndorf (1:0) und imDerbygegendenTSVFlachs-

landen (3:1). So arbeitete sich dieMannschaft Stück für Stück an die Spitze heran

undes gelangbis zurWinterpauseohneweitereNiederlage zubleiben.Nachdem

15. Spieltag und einem souveränen 5:1 Heimsieg und damit der Revanche für die

Hinspielpleite gegendenTSVLangenzenn steht zurWinterpause der erste Tabel-

lenplatz zu Buche.

2.Mannschaft Rückrunde 2023/24 Nach demAufstieg in die A-Klasse im Som-

mer 2023warmangespanntwie sich die Elf umTrainerRainer SchuhundDimitrij

Garbuz inder neuenLiga zeigenwird. ZurWinterpause standen21Punkte aus15

Spielen und damit ein solider siebter Tabellenplatz zu Buche. Aus den ersten vier

Spielen im neuen Kalenderjahr konnten durch einen Sieg gegen den SV Bürglein

(2:1) und einRemis gegendenNachbarn ausHeilsbronn (2:2)weitere vier Punkte

gewonnen werden. In Folge musste die Mannschaft teils herbe Niederlagen ein-

stecken, ehemanam28. Spieltagmit einem2:1AuswärtssiegbeimSVRaitersaich

wieder erfolgreich sein konnte. Am Ende der Saison erreichte man mit 28 Punk-

ten einen gesicherten achten Tabellenplatz und konnte rückblickend damit sehr

zufrieden sein. Zur Beendigung der letzten Saison verkündigte unser geschätzter

Trainer Rainer Schuh, dass er nicht mehr als Übungsleiter zur Verfügung stehen

wird. Nach neun Jahren im Amt als Trainer der Herrenmannschaften und sämt-

licher weiterer ehrenamtlicher Unterstützung in der Abteilung, bedankt sich der

kompletteVerein für seineTätigkeitenundwünscht fürdieZukunft allesGute.Bei

derSuchenacheinemNachfolger alsTrainer fürdieHerrenmannschaften, konnte

Jahresbericht 2024 10



man am Ende auf bereits bekannte Gesichter im Verein zurückgreifen. Jörg Leit-

ner als Trainer der Ersten Mannschaft und Moritz Ott als Trainer der Zweiten

Mannschaften waren bereits mehrere Jahre zuvor in verschiedenen Positionen

beimVerein tätig.

2. Mannschaft Hinrunde 2024/25 Nachdem in der vergangenen Saison Tabel-

lenplatzacht inderA-Klasseerreichtwurde,warmangespanntwiesichdieMann-

schaft um Trainer Moritz Ott zur neuen Saison präsentiert. Aufgrund von perso-

nellen Veränderungen war es jedoch nicht ganz einfach eine Prognose abzuge-

ben.AndenerstenbeidenSpieltagenmussteman sich gegendenSVGroßhabers-

dorf (0:8) und dem TSV Cadolzburg (1:8) geschlagen geben. Am dritten Spieltag

konnte jedoch der ersehnte Erfolg beim Auswärtsspiel in Ammerndorf eingefah-

ren werden (5:1). In Folge konnten am fünften Spieltag mit einem 3:3 gegen den

TSVWilhermsdorf und amsechsten Spieltag beimTSVRoßtal (3:0)weiterewich-

tige Punkte imKampf umdenKlassenerhalt erzieltwerden. AmEnde derHinrun-

de stehen 10 Punkte und der 12. Tabellenplatz zu Buche.

PhilippMeyer

3.2 ALTEHERREN

Alte Herren
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Das vergangene Jahr bei uns „Altherren“ war wieder von zahlreichen Ereignis-

sen und Aktionen geprägt. Der Januar startete mit einem nachträglichen Tref-

fen mit unserem Sponsor der neuen AH-Trainingsjacken. Wir bedankten uns in

FormeinesgeselligenAbends imSportheimbeiSelimUkaj, demInhabervonAdler

Haustechnik. KopfwehamnächstenTag inklusive. Eine erleseneAuswahl an Spie-

lern nahm imFebruar amHallenturnier der Fa. ULLI-Bau inNeuendettelsau statt.

Kurz um: wir gewannen an Erfahrung. Im März war es von Nöten unser Tischki-

cker, welches im Nebenraum des Sportheims steht, reparieren zu lassen. Dank

Erwin Hammels Engagement kann seither wieder reibungslos gekickert werden.

Ein erster Höhepunkt im vergangenen Jahr war unsere „asiatische“ Wanderung

mit 18 Teilnehmern, welche über Neubruck und Bruckberg zurück nach Dieten-

hofen führte. Ab April ging es dann auch endlich los mit den Freundschaftsspie-

len gegen andere AH-Mannschaften aus der Umgebung. Insgesamt errangen wir

drei Siege und nahmen eineNiederlage bei 19:9 Toren inKauf. Immer gespielt ha-

ben Thomas Böhm, Steffen Zeller sowie Christian Lottes und Fritz Göbbel, wel-

che sichmit je fünf Treffern die Torjägerkanone teilten. Besonders erfreulich war

neben der tadellosen Leistung unseres Schiedsrichters Erwin Hammel, das De-

büt unseres neuen Torwarts Maximilian Tobias. Dennoch wird es im folgenden

Jahr ein paar Veränderungen geben. Zum einen wird uns unser hochengagierter

Trainer Bernd Pfleger an Spieltagen nicht mehr coachen und zum anderen wer-

den die Spiele fortanMittwochabend angesetzt. Wir werden sehen…Das größte

Event war wie immer der Vatertag im Mai, der wie bereits in den letzten Jahren

mit der ganzen Familie stattfand. Stolze 72Personenwaren amgeselligen Famili-

entag vonDietenhofen über Herpersdorf dabei, der schließlichwieder am Sport-

gelände endete. Im Juni beteiligten wir uns nicht nur am Gelingen der Kirchweih

durch unsere routinierten Arbeitsdienste, sondern auch am überragenden Ge-

burtstag von unserem Harald Schleyer. Eine neue Form desWettkampfes erfuh-

renwir wenige Tage später bei der Teilnahme am11-Meter-Turnier des SVGroß-

habersdorf Ende Juni. Ein torkelnder Christoph, ein rückwärts stolpernder Han-

nes, ein blinder Klaus, ein orientierungsloser Oggy, ein kubanischer Becker so-

wie dieRückfahrt voller Schluckspechte bildendieHighlights. ZuHochzeiten,wie

die im Juli vonNickMüller, wurde standesgemäß Spalier gestanden. DasVereins-

schießen dann im Oktober bewies abermals, dass unsere Trefferquote mit dem
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Luftgewehr bzw. Pfeil undBogen deutlich geringer alsmit demFußball sind. Den-

noch war es wieder eine sagenhafte Veranstaltung mit Kultcharakter in unserer

Gemeinde… Mein persönliches Highlight fand wieder im Oktober statt, bei dem

sich 13 mutige Wanderer auf den Weg ins Erzgebirge machten. Eine wunderba-

reTruppe trotzte sämtlichenStrapazenentlangder deutsch-tschechischenGren-

ze und sorgte für stete Geselligkeit. Beim nächsten Mal plane ich allerdings die

Fahrt nicht durch, sondern um Tschechien herum…Mit der Jahresabschlussfeier

imNovember könntemanmeinen, dass das Jahr2024endete.DochAltherren ru-

hen nie! Es folgten im Dezember der Ausflug unserer Damen zum Regensburger

Weihnachtsmarkt sowie die Beteiligung an der Fußball-Weihnachtsmarkthütte.

Diese fand wieder zusammen mit der 1. & 2 Vollmannschaft statt und zeigt die

Geschlossenheit unsererAbteilung.ZumAbschlussbedanke ichmichbei allenak-

tiven & passiven Altherren sowie bei allen Sponsoren und sonstigen Unterstüt-

zern für ein gelungenes Jahr und freue mich auf weitere Erlebnisse, welche mit

demwöchentlichenAußentraining, weiterenWanderungen und dem traditionel-

lemAH-Schafkopfturnier wohl nicht lange auf sich warten lassen…

Hannes Haas

3.3 A – JUNIOREN (SG-HEILSBRONN/DIETENHOFEN)

Frühjahrssaison 2024 Unter Coach Esche und Adi Burger erreichte man in der

Frühjahrsrunde der Kreisliga mit 14 Punkten und 16:20 Toren aus neun Spielen

einen soliden 6. Rang. Nach einem 3:0-Sieg gegen die SG Schopfloch/Schnelldorf

setzte es gegen die favorisierten Teams der SG Fortuna Neuses/SpVgg Ansbach

U18 und die DJK Abenberg mit 0:7 und 1:9 jeweils deftige Niederlagen. Davon

unbeeindrucktundmit starkerMoral konntendanachwieder zwei souveräneSie-

gegegendie JFGSulzachtal (2:0)undSGBechhofen/Königshofen/Wiesetheinge-

fahrenwerden.Nachdem1:1-UnentschiedenbeiderSGSchalkhausen/Elpersdorf

trat der nächsteGegner (SGRothenburg/Gebsattel) gar nicht erst an.Weiter ging

es leider mit zwei Niederlagen gegen die SG Dinkelsbühl/Segringen und die JFG

Altmühltal; mit einem2:2-Unentschieden zuhause gegen die SGDorfkemmathen

schloss man die Saison einigermaßen zufriedenstellend ab.
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Herbstsaison2024 InderneuenSaisonhattemansichmitdemTrainerduoMan-

ni Sewiolo/Börni Burger einiges vorgenommen; nach der Vorbereitung inklusi-

ve wunderschönem Trainingslager in Thüringen und hoffnungsvollen Auftritten

u.a. gegen die sehr starke JFG Altmühltal (3:2) und das BOL-Team vom SVUnter-

reichenbach (3:3) startete man auch sehr beindruckend in die Kreisliga; so konn-

te der Dauerkonkurrent SG Burggrafenhof/Laubendorf im Auswärtsspiel mit 8:1

vomeigenen Platz gefegtwerden, die SG Sugenheim/Mkt Bib/MktNordhmit 7:1

und die JFG Oberes Zenntal mit 9:2 besiegt werden. Eine unerklärliche Schwä-

che imAbschluss bescherte der U19 dann eine unglückliche 2:4 -Heimniederlage

gegen die SG Cadolzburg/Seukendorf. Die folgenden Pflichtaufgaben gegen den

NördlichenLandkreisFürth (13:2)undSGDiespeck/FrankenNeustadt (4:2)konn-

tenerfolgreichabsolviertwerden.BeidervölligunnötigenPunkteteilung (4:4) ge-

gen SG Burgbernh/Mktbergel/Bad Windsheim leistete man sich zu viele Fehler

in der Defensive, gegen den späteren Meister SG Weigenheim/Goll/Gülch/Aub

konntensichdieSGHeiDi-Jungs für ihrenstarkenAuftrittmiteinemChancenplus

von 15:5 nicht belohnen und verloren 1:4. Beim nächsten Spiel beim TSV Burg-

farrnbachwäretrotzdemnochallesmöglichgewesen,aber leiderkonntemanauch

hier die eigene, brutale Überlegenheit nicht in Tore ummünzen und verlor nach

einem frühen 11er und einem Kontertor sehr unglücklich mit 1:2. Damit war das

Saisonziel Aufstieg nicht mehr zu erreichen. Im letzten Saisonspiel trat der FSV

Stadeln erstmals in dieser Saison mit zwei Spielern aus demHerrenbereich (Lan-

desliga) gegen uns an, um mit einem Sieg den Aufstieg perfekt zu machen. Mit

einer irrsinnig kämpferischen Leistung konnten unsere Jungs in den Schlussmi-

nuten aus einem 1:3-Rückstand noch ein 3:3 machen und so verhindern, dass die

Stadelner ihre Aufstiegsfeier bei uns in Dietenhofen abhalten. Im Jahr 2025wird

die A-Jugend somit wieder in der Kreisliga antreten müssen… mit dem einzigen

Ziel: Meisterschaft!

Manfred Sewiolo

3.4 B – JUNIOREN (SG-HEILSBRONN/DIETENHOFEN)

Frühjahrssaison2024 NacheinerungeschlagenenHinrundehießesnun fürdas

Jahr 2024 BOL-Quali. Nach einem unglücklichen Start folgte auch am 2. Spieltag
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der erste Dreier in Eyb, in den darauffolgenden Spielen konnte leider nicht nach-

gelegtwerden und somit war das ThemaAufstieg leider vomTisch. Jedoch zeigte

die Truppe von Manfred Sewiolo großen Kampfgeist und landete 3 Kantersiege

in Folge! Am Ende steht ein solider 7. Platz mit 14 Punkten aus 11 Spielen. Zum

Saisonausklang, beimSommerturnier des SV Losaurach, konntenwir unsmit dem

Turniersieg belohnen.

Herbstsaison2024 ZuBeginnderneuenSaisonzeigtesicheine lernwilligeMann-

schaft, die sofort gewillt war die anstehenden Herausforderungen zu meistern.

Nach einer guten Vorbereitung inkl. „Teamwochenende“ setzte es jedoch die ers-

ten Dämpfer. Sowohl in der Liga als auch im Pokal setzte es Niederlagen. Dies

konnte man jedoch schnell abschütteln und feierte erste Erfolge zuhause. Aus-

wärts tut sich die junge Truppe um Gespann Eschenbacher/Burger A. nach wie

vor schwer.Wir beenden dieHinrunde auf einem solidenMittelfeldplatz, werden

aber in der Rückrunde in einer neuen Kreisliga nochmal angreifen!

Marco Eschenbacher

3.5 C – JUNIOREN (SG-HEILSBRONN/DIETENHOFEN)

C-Junioren

Jahresbericht 2024 15



Frühjahrssaison2024 DamandieVorrundeungeschlagen auf demerstenPlatz

derKreisklassebeendenkonnte, spieltedieSGDietenhofen/Heilsbronnunterder

Leitung von Jörg Leitner, Thomas Böhm, Dominik Stein und Thomas Mehringer

(neuvomFCHeilsbronn) somitnun inderKreisligaNürnberg/Frankenhöhe.Nach-

demman sich in den ersten beiden Spielen in der Kreisliga Unentschieden gegen

die Mannschaften der SG Fortuna Neuses/SpVgg Ansbach und Altenberg II ge-

trennt hatte, konnte das dritte Spiel gegen den TSC Neuendettelsau mit 4:0 ge-

wonnen werden. Es folgten eine 4:1 Niederlage beim TSV Ammerndorf und ein

2:2 gegen die SG Großhaslach/Petersaurach/Lichtenau, wo man den unverdien-

ten Ausgleich in letzter Spielminute hinnehmen musste, was leider auch bei den

ersten beiden Saisonspielen schon der Fall war. Anschließend konnte man Da-

heim noch die TuS Feuchtwangen mit 4:1 in die Schranken weisen und im letz-

ten Saisonspiel hatte man mit einem 3:1 gegen die JFG Altmühltal das Nachse-

hen. Zum Abschluss der Kreisligasaison stand somit die U15 der SG Dietenho-

fen/Heilbronn auf dem fünftenPlatz,was als Aufsteiger natürlich nicht selbstver-

ständlich ist.

Jörg Leitner/Thomas Böhm

Herbstsaison2024 ZurVorrundederSaison2024-2025 istdieU15derSGDie-

tenhofen/Heilsbronn in der Kreisklasse 3 Nürnberg/Frankenhöhe unter der Re-

gie von Trainer Marc Stellwag (vorher D-Jugend) und Thomas Böhm angetreten.

Die „alten“ Trainer der C-Jugend haben sich in anderen Bereichen im Verein neu

eingefunden, Jörg Leitner als Trainer derHerrenmannschaft desTV1909Dieten-

hofen, Dominik Stein ist in die Jugendleitung übergewechselt und Thomas Meh-

ringer betreut die B-Jugend mit. Vielen Dank für die gute Zusammenarbeit und

weiterhin viel Spaß am Fußball! In der neuen Runde erlebten wir eine Berg- und

Talfahrt mit unseren Spielern der U15, während der wir durch Konfirmationsun-

terricht und Krankheitswellen jedes Mal einen neuen Spieltagskader aufbieten

mussten. ImerstenSpiel konnteman trotzÜberlegenheit undsehrguterTorchan-

cen gegen die SG Schillingsfürst/Erzberg/Wörnitz nur eine Punkteteilung errei-

chen und in Brodswinden musste man sich am Ende unglücklich mit 2:1 geschla-

gen geben. Nach diesen unnötigen Punktverlusten konnte der erste Sieg gegen

den TSC Neuendettelsau eingefahren werden; dieser wurde mit 6:1 vor heimi-
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scher Kulisse geschlagen. Dem Erfolg zum Trotz ging die Berg- und Talfahrt wei-

ter; so konnten in den restlichen Spielen noch ein Sieg, ein Unentschieden und

zwei Niederlagen verbucht werden. Hervorzuheben ist dabei, dass wir uns in je-

dem Spiel einer teils deutlich älteren Mannschaft gegenübersahen. Aufgrund ei-

niger fehlenderB-Jugend-Mannschaften imGebietNürnberg/Frankenhöhedurf-

tenunsere Jungs regelmäßigErfahrungengegen teils 2-3 JahreältereGegenspie-

ler sammeln. ImEndklassementbedeutetedies den siebtenPlatz in derKreisklas-

se3N/F. Erwähnenswert ist die konstant hoheTrainingsbeteiligung.Mit regelmä-

ßigmehr als 20 Spielern könnenwir die Trainingseinheiten intensiv und abwechs-

lungsreich gestalten. Dies und der Zugang mehrerer neuer Spieler sprechen für

den Spaß, den die Jungs an der Sache haben. Mit mehr als 25 Spielern im gesam-

ten Kader der U15, können leider nicht immer alle Spieler in den Spieltagskader

aufgenommenwerden.Man versucht jedoch, jedemSpieler in gewisser Regelmä-

ßigkeit Spielzeit zu ermöglichen. Nun gilt es, die Motivation aufrecht zu erhalten

und mit mehr Konstanz in den Leistungen das Potenzial der sicherlich talentier-

tenMannschaft abzurufen. Dabei steht vor allemdieWeiterentwicklung unseres

Teamgeists und der fußballerischen Fähigkeiten jedes Einzelnen imVordergrund.

Marc Stellwag/Thomas Böhm

3.6 D1 – JUNIOREN (SG-HEILSBRONN/DIETENHOFEN)

Frühjahrssaison 2024 Die D1-Junioren der SG Heilsbronn/Dietenhofen unter

Marc Stellwag undMarkus Krieg konnten nach dem erfolgreichen Aufstieg in die

Kreisliga zur Rückrunde der Saison 2023/2024 dort weitermachen, wo sie auf-

gehört hatten. So gewann man das erste Kreisligaspiel gegen die SG Losaurach /

Markt Erlbachmit 5:0 auf demheimischenPlatz inDietenhofen. Zuvor hatteman

die Heimspiele der Hinrunde der Saison 2023/2024 in Heilsbronn ausgetragen.

ImweiterenVerlauf der Saisonmussten zwei knappeNiederlagen gegendenASV

Fürth und die SVG Steinachgrund eingesteckt werden, ein Unentschiedenwurde

gegen den ESV Ansbach/Eyb erzielt und drei weitere Spiele konnte man für sich

entscheiden. Am Ende bedeutete dies einen überragenden 3. Platz in der Kreisli-

ga 2Nürnberg/Frankenhöhemit einemTorverhältnis von18:8. Bei lediglich 8Ge-

gentoren stellte man zugleich die beste Defensive der Liga. Die Entwicklung der
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Mannschaft und der innere Zusammenhalt waren mit Sicherheit nicht selbstver-

ständlich. Die Jungs zeigten viel Disziplin und Ehrgeiz und konnten sich so stetig

verbessern. Jeder Einzelne hatte zum Erfolg des Kollektivs beigetragen. Die Sai-

son 2023/2024 feierte ihren Ausklang bei einem großen Mannschaftsabend am

Sportgelände in Dietenhofen bei gutem Essen, gutem Wetter und einem Public

Viewing GER-ESP (Ergebnis wird nicht erwähnt). Herzlichen Dank nochmals an

die vielen Eltern, die die Trainer und Mannschaft regelmäßig unterstützt haben.

NachdemdieSpielgemeinschaftHeilsbronn/Dietenhofen folglichnurnochabder

C-Jugendexistiert,wünschenwir vomTVDdenHeilsbronner Jungs allesGute für

den Saisonverlauf 2024/2025. Bis Bald!

Marc Stellwag &Markus Krieg

D-Junioren

Herbstsaison 2024 Die D1 Mannschaft betreut von Marcel Tramp und Mann-

fred Sewiolo, ist nach erfolgreicher Vorbereitung, dezimiert in die Hinrunde der

Kreisklasse gestartet. Nach einigen krankheitsbedingten Ausfällen mussten wir

die ersten 3 Saisonspiele ohne Auswechselspieler bestreiten. Die Spiele wurden

leider inden letztenMinutenkonditionell verloren.DurchdieRückkehreinesSpie-

lers, der nach 3 Jahren wieder Fußball spielen wollte, hatten wir zumindest ei-

nenAuswechselspieler in den folgenden Spielen. Erst im letzten Spiel derHinrun-
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de konntenwir mit ausreichend Spielern das Spiel bestreiten. DieMannschaft ist

nach den Niederlagen dennoch motiviert und die Trainingsteilnahme sehr hoch.

DieQualität ist deutlich zu sehen. Der Fokus liegt daher auf der Rückrunde in der

Kreisklasse.

Marcel Tramp

3.7 D2 – JUNIOREN (SG-HEILSBRONN/DIETENHOFEN)

Herbstsaison2024 NacheinerkurzenSommerpausesindwir indieneueSaison

gestartet. FürdieSpielerwareseineneueHerausforderungmitneuenRegelnund

einem offiziellen Schiedsrichter umzugehen. Sportlich haben wir in dieser Halb-

saison gemerkt, dasswir noch nicht da sind,womanche Spieler uns bereits sehen.

Manmerkte, dassesunsaufeinemgrößerenSpielfeld schwerfällt, dasTempomit-

zugehenunddieRäume richtig zunutzen.Damanauchoft gegen2012 Jahrgänge

spieltemerkteman schnell, dass es eine schwereHalbsaisonwird. Trotz der nicht

so erfolgreichenVorrundewarender Einsatz unddasEngagement der Spieler im-

mer vorhanden. In der Tabelle konnten wir leider nur den 7. Platz mit 3 Punkten

(4 Niederlagen, 3 Unentschieden) erreichen. Danke an alle Kinder der E1 die uns

ausgeholfen haben. Danke auch an alle helfenden Hände, die uns immer unter-

stützen.

Andy Götz

3.8 E1 – JUNIOREN

Frühjahrssaison 2024 In der Hallensaison konntenwir zeigen, dass wir Fußball

spielen können. Wir haben in allen Hallenturnieren gute Ergebnisse erzielt und

uns mit zwei Turniersiegen belohnt. Sobald das Wetter es wieder erlaubte, sind

wir mit den Jungs wieder an die frische Luft, und haben uns auf die Rückrunde

vorbereitet. An dieser Stelle möchte ich mich bei den Hallensportarten (vor al-

lem den Handballern), Hallenplaner, Jugendleitern, usw. bedanken, dass es uns

jeden Winter ermöglicht wird, auch in der Halle zu vernünftigen Zeiten mit den

Kindern zu trainieren. Das ist sicherlich ein großer planerischer Aufwand und er-

fordert von allen BeteiligtenOpfer. Nach einer starken Rückrundewurdenwir in

unserer Gruppe Tabellenzweiter punktgleich mit demMeister (einzige Niederla-
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E-Junioren Saisonabschluss Frühjahr 2024

ge im letztenSpiel).Wie jedes Jahr zuSaisonende, standenauchdieses Jahreinige

Turniere an. Es zeigte sich auch hier wieder, dass der 13er Jahrgang eine Turnier-

mannschaft ist, auchhiergewannenwireinTurnier!AlskrönenderAbschluss fand

unser RaiBa- Cup in Dietenhofen statt. Auch hier ein großes Dankeschön an al-

le Helfer, Verantwortlichen und Eltern. Der Aufwand lohnt sich, denn für unsere

jungen Kicker ist das Turnier ein wichtiges Ereignis. Für die Unterstützungen bei

Heimspielen mit Selbstgebackenen, Belegten und Getränken vielen lieben Dank

an alle Eltern!

RaiBa- Cup 2024

Andy Götz
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Herbstsaison 2024 Top motiviert gingen wir mit unseren 10 Jungs in die wie

immer viel zu kurze Saisonvorbereitung. Aufgrund der geringen Anzahl an Spie-

lern habenwir das Trainingmit der E2 zusammengelegt, unterstützt durch die E1

Trainer Roman Erler und Andreas Geißler haben wir bis zu 30 Kinder in den Trai-

ningseinheiten. DieMannschaft hat sich zu einem super Team entwickelt undwir

konnten eine sehr erfolgreiche Vorrunde spielen. Wir mussten uns nur unserem

SG-Partner aus Heilsbronn geschlagen geben. Gegen den ungeschlagenen Tabel-

lenersten ausWeißenbronn habenwir ein unglücklichesUnentschieden erreicht,

bei demwir dem Sieg näher waren. Gegen alle anderen Teams sind wir als Sieger

vom Platz gegangen. Zum Ende der Saison konnten wir auch noch einen neuen

Spielerbegrüßenundhabenmittlerweile11KinderausdemJahrgang2014 inder

Mannschaft. Jetzt freuen wir uns auf die bevorstehende Hallensaison. Bedanken

möchten wir uns bei den Eltern, die uns unterstützen und den verantwortlichen

Personen imVerein.

E-Junioren Tabelle

PatrickWiegel & Daniel Baumann

3.9 E2 – JUNIOREN

Frühjahrssaison2024 NacheinerdurchwachsenenVorrundesindwirmitunse-

renmittlerweile 10 Kids in die Hallensaison gestartet. UnsereMannschaft hat an

einigen spannenden Turnieren teilgenommen. Bei unserem eigenen Turnier sind

wir im Mittelfeld gelandet. Das Turnier vom 1. FC Sachsen konnten wir als Tur-

niersieger abschließen. Die Freude war für uns alle groß als wir wieder auf dem

gewohnten Untergrund spielen und trainieren konnten. Die Trainingseinheiten
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haben wir weiterhin mit der E1 bestritten. Unsere 10 Jungs waren meistens mo-

tiviert und vollzählig bei den Trainingseinheiten. Die Mannschaft hat sich stetig

weiterentwickelt und konnte so in der Rückrunde einige Siege einfahren.Wir ha-

ben uns nie hängen lassen und auch gegen teilweise Spieler aus demälteren Jahr-

gang super Spiele abgeliefert. Am Ende der Saison haben wir nach 5 Siegen und

3 Niederlagen den 4. Tabellenplatz belegt. Nachdem die Saison beendet war, ha-

ben wir noch erfolgreich an ein paar Turnieren teilgenommen. Als Abschluss der

Saison stand der RaiBa Cup auf dem Plan, bei demwir einige befreundeteMann-

schaften begrüßen durften. An unserem Abschlussabend konnten wir den Jungs

alle ein schickesTrainingsoberteil übergeben.DankeandieElternunddieVerant-

wortlichen im Verein für die Unterstützung.

E2-Junioren

PatrickWiegel & Daniel Baumann

Herbstsaison2024 ZuBeginnderneuenSaison (24/25)warwie jedes Jahralles

neu. Die ehemaligen F-Jugendspieler kamen in die E-Jugend. Dort kannten sich

zwar schon die meisten Kinder, jedoch war es für einige schon etwas einschüch-

ternd, nunmit den „Großen“ trainieren zumüssen/dürfen. Zwar trainiertendieE1

undE2meist getrennt, jedochdie einigengemeinsamenTrainingseinheiten sahen
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FORZANULLNEUN

so aus, als ob es ein Team wäre. Als erster Gegner in der Herbstrunde kam Neu-

endettelsau.Wie jedes Jahrwarenwir gewarnt, da sie immerunsereAngstgegner

waren. Es war ein Spiel auf Augenhöhe und so gelang uns am Ende ein gerechtes

3:3. Unser erstes Auswärtsspiel rief uns nach Weidenbach-Triesdorf. Auch dort

kämpften die Jungs, sodass wir mit dem 0:1 Auswärtssieg unsere ersten 3 Punk-

te holten. Daheim gegenWolframs-Eschenbachwaren die Jungs dann nichtmehr

zu bremsen und so schickten wir den Gegner mit 12:0 nach Hause. In Weißen-

bronn wurde es wieder ein Match auf Augenhöhe. Der Gegner war entweder im

Alupech oder verzweifelte im Abwehrverhalten bzw. am Torwart. Die bestraften

diesund siegten1:5.AuchbeimHeimspiel gegenHerriedenwarunsFortunahold.

Hier vergab der Gegner eine sicher geglaubte Chance nach der anderen und wir

gewannen 2:0. In Worzeldorf taten sich die Jungs auch etwas schwer, versuch-

ten jedoch alles. Die gemischteMannschaft des Gegners hielt stark dagegen und

gerade den älteren Jahrgang bekamen unsere Nullneuner kaum unter Kontrolle.

AmEnde trenntenwir uns 2:2 unentschieden. Am letzten Spieltag kamder direk-

te Konkurrent Windsbach. Uns war klar, nur ein Unentschieden sichert uns den

2ten Platz in der Tabelle. In diesem Spiel kämpften die Jungs sehr und spielten ei-

nen unglaublich schönen Fußball zusammen, so dass am Ende der 5:0 Heimsieg

perfektwar. Zusammengefasst verlief dieHinrunde sehr gut undwir gehen unge-

schlagen als zweiter Platz in der Tabelle in die Winterpause. Danke auch hier an
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die Eltern, die uns immer unterstützten, sei es mit waschen, fahren, backen oder

verkaufen. Wir freuen uns auf weitere schöne Momente und Erfolge. Bis dahin

bleibt sportlich.

E-Junioren Tabelle

Roman Erler, Andreas Geißler & Lukas Szeiler Rodrigues

3.10 F – JUNIOREN

Frühjahrssaison 2024 Die F – Jugend des TV 09 Dietenhofen hat in der Rück-

runde der Saison beeindruckende Fortschritte gemacht und sich als echtes Team

etabliert. Die Nullneuner zeigten nicht nur großes Talent, sondern auch eine be-

merkenswerteBegeisterung fürdenSport.DieTrainingseinheitenwarenstetsgut

besucht, die Jungs zeigten Teamgeist und Freude am Spiel. Die Mannschaft hat

in den vergangen Spielen tolle Leistungen gezeigt und viele spannende Spiele ge-

wonnen. Alle waren motiviert und zeigten großen Einsatz, was zu einer stetigen

Verbesserung ihrerFähigkeiten führte.DankeauchanvieleEltern, dieunsbeiden

Auswärtsfahrten unterstützten, Trikots wuschen und für die Heimspiele Kuchen

backten oder Brezeln schmierten, sowie den Verkauf übernahmen. Nach der Sai-

son trennten sich dieWege einiger.

Roman Erler, Andreas Geißler & Lukas Szeiler Rodrigues
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Herbstsaison 2024 Aufwärtsschwung in der Jugend ist auch im unteren Nach-

wuchszuverspüren.DerUnterbau inderG-Jugend,machte sichdieses Jahr inder

F-Jugend bezahlt. Zur aktuellen F-Jugend, wo gerade mal 4 (2016er) Talente in

derJugendblieben, stoßen14Spieler (2017er)ausderG-Jugenddazu.Nacheiner

kurzen Vorbereitung meldete sich die F-Jugend mit 2 Teams zum Mini-Fußball-

Modus an, wo 5 vs. 5 gespielt wird. Jedes Wochenende wurde somit ein kleines

Turnier vom Verband organisiert, wo in der Regel 4 Teams teilnahmen und jeder

gegen jeden angetreten ist. Während der 2016er Jahrgang sich souverän gegen

fast alle Gegner des selbigen Jahrgangs durchgesetzt hat, konnte auch der jün-

gere Jahrgang 2017er eine überraschend gute Leistung gegen ältere Gegner er-

zielen. Aktuell laufen nun die Vorbereitungen für die kommendenHallenturniere

unddas eigeneHallenKidsMaster-Turnier vor heimischerKulisse.Hier dürfenwir

spannende Spiele erwarten, da unser eigenes Turnier sehr hochkarätig besetzt

wird. Hervorzuheben ist weiterhin, dass der Austausch und die Zusammenarbeit

mit der G-Jugend sehr gut funktioniert. Dieser Austausch ist allen Trainern sehr

wichtig, damanhiervonallenSeitendasgleicheZiel verfolgt.Aktuellwurdenüber

20Kinder in der G-Jugend hinterlassen und diese gilt es so gutwiemöglich in der

F-Jugend für die nächste Saison zu integrieren.

F-Junioren

Lukas Szeiler Rodrigues
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3.11 G – JUNIOREN

G-Junioren

DieG-Jugendblicktaufein tollesJahr2024zurückund istvollerVorfreudeaufdie

kommendenHerausforderungen.Mit einem engagierten Kader von über 20 Kin-

dern aus den Jahrgängen 2018, 2019 und 2020 können wir als Trainerteam (Du-

mitru ”Dimi”, Damian und Ralf) sehr zufrieden mit der Entwicklung unserer klei-

nen Fußballer sein. Im vergangenen Jahr haben wir an mehreren Mini-Fußball-

turnieren teilgenommen. Trotz der ein oder anderen technischen Schwierigkeit

seitens des Verbandes konnten wir immer zwei Teams ins Rennen schicken, die

mit viel Elan und Freude dabei waren. Besonders stolz sind wir auf unser eigenes

Mini-Fußballturnier, das auch 2024 wieder ein voller Erfolg war. Unsere Gäste

unddieKinder hatten viel Spaßundwaren stetsmit positivenEindrückenbei uns.

Auch imJanuar2025stehenbereitseinigeHallenturniereaufdemProgramm(am

18 Januar inDietenhofen). Die Kinder haben dabei nicht nur ihre fußballerischen

Fähigkeiten weiterentwickelt, sondern auch den Teamgeist und den Zusammen-

halt gestärkt. Beide Jahrgänge – sowohl der ältere Jahrgang 2018 als auch der

jüngere Jahrgang 2019/2020 –wurden gefordert und haben tolle Leistungen ge-

zeigt.Mit insgesamtknapp30Kindern ist eseine spannendeHerausforderung, je-

demEinzelnen gerecht zuwerden und individuell zu fördern. Umdie großeNach-

fragenochbesser zubedienen, habenwir imvergangenen Jahr dieUnterstützung

vonDamianundRalf gewonnen,diemiteinerBambini-GruppeeinewichtigeRolle

bei der Einführung der jüngeren Kinder in den Fußballsport spielt.

Ein weiterer Meilenstein in 2024 war die Unterstützung durch unseren neuen

Sponsor, dieD-MacTransportGmbH.Mit ihrer großzügigenUnterstützungkonn-
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ten wir unsere Trainingseinheiten und Turniere noch professioneller gestalten.

Wir bedanken uns herzlich bei der D-Mac Transport GmbH für das Engagement

und die wertvolle Partnerschaft! Für die kommende Saison steht die klare Ziel-

setzung im Vordergrund:Wir möchten den älteren Jahrgang bestmöglich auf die

F-Jugend vorbereiten und gleichzeitig den jüngeren Jahrgang für die G-Jugend

begeistern und fitmachen. So könnenwir im nächsten Jahr nahtlos an die Erfolge

anknüpfenunddie nächsteGeneration vonkleinenFußballern in unsereGemein-

schaft integrieren. Ein herzlichesDankeschön an alle Eltern undUnterstützer, die

uns auch 2024 tatkräftig begleiten und uns helfen, den Kindern eine unvergessli-

che Zeit zu bereiten. Wir freuen uns auf viele weitere spannende Momente und

gemeinsame Erlebnisse im kommenden Jahr!

Dumitri Macrea

3.12 MÄDCHENFUßBALL

In einem losen Gespräch mit Dominik Stein äußerte ich die Idee, dass ich gerne

wieder Mädchenfußball in Dietenhofen etablieren würde. Von Dominik erhiel-

ten wir von Anfang an Zuspruch und Unterstützung, der dem Projekt immer po-

sitiv gegenüberstand. Er übernahm auch direkt den Druck der Ankündigungsfly-

er sowie das erste Verteilen. Zusätzlich fragte ich beim BFV nach, die mit „Ballbi-

na Kickt“ ein Projekt am Laufen hatten, das Vereine unterstützt, die noch keinen

Mädchenfußball angemeldet haben. Wir bekamen sofort ein positives Feedback

vom BFV, dass wir mit Trainingsequipment unterstützt werden. 10 Fußbälle mit

Netz sowie 3 Farben á 10 Hütchen und 10 blaue Leibchen sowie Trinkflaschen,

Haarbänder und Schlüsselanhänger. Diese Sachen haben wir nach dem dritten

Training an die Mädchen verteilt. Zusätzlich bekamen wir einen Trainingsanzug

und je 2 T-Shirts. Start des ersten Trainings war der 18.09.2024. Hier nahmen di-

rekt 19Mädels imAlter zwischen 5 und 14 Jahren teil. Beim zweiten Trainingwa-

ren es schon 21Mädels. Bisher pendelte es sich schließlich bei 13-17Mädels ein.

Durch denWechsel in die Halle ändertenwir den Trainingstag von vonMittwoch

aufMontag,wodurch leiderauchunsereTeilnehmerzahl ziemlichgeschrumpft ist.

Aber auch trotz Erkältungen haben wir imMoment noch ca. 12Mädels am Start.

Wir werdenweitermachen!

Athessa und Helmut Herzog
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4 HANDBALL

ABTEILUNGHANDBALL

Verantwortliche

Abteilungsleiter: AndreasWirth

Jugendleiter: MaximilianMayer

Schiedsrichterwart: Reinhard Gundel

4.1 BERICHTAUSDERABTEILUNG

MitderSaison2023/2024endeteeinweitgehendnormalerSpielbetrieb fürunse-

reMannschaften.UnsereDamenmannschaft behauptete sich erfolgreich imobe-

ren Tabellendrittel der Bezirksliga. Für unsere Herren verlief die Saison sportlich

schwieriger, sie belegten den letzten Platz der Bezirksliga. Dank des Rückzugs ei-

ner anderenMannschaft unddemUmstand, dass keinTeamausderBezirksklasse

aufsteigen konnte, verbleiben unsere Herren jedoch in der Bezirksliga.

Weitere Details zur vergangenen Saison werden in den Mannschaftsberichten

vorgestellt.

In den Qualifikationsturnieren für die Saison 2024/2025 zeigten unsere Jugend-

mannschaften großen Einsatz, auch wenn der Aufstieg in die Bezirksoberliga lei-

der knapp verpasst wurde:

• MännlicheB- undweiblicheB-Jugend: Imdritten und entscheidendenTur-

nier fehltennurwenigeTore, umdenSprung indieBezirksoberliga zu schaf-

fen.

• Männliche C-Jugend: Nach einem erfolgreichen ersten Turnier schied das

Team im zweiten Turnier aus.

Neben dem sportlichen Betrieb war die Handballabteilung auch 2023/2024 in

vielen Vereinsbereichen aktiv:

• BasareAlles fürsKind:DieBewirtungbeimFrühjahrs-undHerbstbasarwur-

de erneut vonRamonaWirth perfekt organisiert. Die zahlreichenBesucher

wurden mit liebevoll gebackenen Kuchen unserer „Handball-Mamis und -

Papis“, sowie herzhaften Speisen wie Leberkäse, Weißwurst und Tomate-
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Mozzarella-Snacks verköstigt.

• 50 Jahre Hallenhandball in Dietenhofen: Beim Kirchweihumzug feierten

wir unser Jubiläum „50 Jahre Hallenhandball in Dietenhofen“ undmachten

auf unsere lange Tradition aufmerksam.

• Rasenturnier in Wendelstein: Unsere Jugendmannschaften (weibliche B,

männliche B undA-Jugend) nahmen am größten Rasenturnier Süddeutsch-

lands inWendelstein teil. Doch das Turnierwurde von extremenWetterbe-

dingungen geprägt: Nach Blitz- undDonnerwarnungenmusste die Turnier-

leitung alle über 1000 Teilnehmer in die nächstgelegene Turnhalle evaku-

ieren. Auch der nächste Tag wurde von starkem Regen und Gewittern be-

gleitet, sodass das Turnier nicht zu Ende gespielt werden konnte. Trotz der

Herausforderungen hatten unsere Teams großen Spaß und zeigten Team-

geist.

• Handballer-Klassentreffen:Am20. September fand imSportheimeinKlas-

sentreffenderHandballer statt.EingeladenwarenGründungsmitgliederund

Wegbegleiter der letzten 50 Jahre. Gemeinsam schauten wir alte Filmauf-

nahmen und Bilder und ließen Erinnerungen aufleben.

• Weihnachtsmarkt:UnsereHandballer-Budewarauchheuerwiederein fes-

ter Bestandteil des Weihnachtsmarkts. Mit portugiesischem Weihnachts-

gebäck undKnoblauchbutter-Baguettes botenwirwieder besondereKöst-

lichkeiten an.

• Handball in der Schule: In derMittel- und Grundschule in Dietenhofen be-

geisterten wir über 370 Kinder in 17 Klassen für unsere Sportart.

Einen großenDankdenTrainern, denEltern sowie den Spielerinnen und Spielern,

die sich an allen möglichen Stellen einbringen. Sei es nun als Spieler, Trainer, El-

tern, die zum Spiel fahren, Kampfgericht, Schiedsrichter, als Offizieller der Hand-

ballabteilung oder auch mit Amt im Hauptverein oder gar als Fan unserer Mann-

schaften. Ohne den Einsatz unserer ehrenamtlichen Trainer und Unterstützer

könnte unsere Handballabteilung nicht bestehen.

AndreasWirth
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4.2 DAMEN

Damen

Die Rückrunde der vergangenen Saison 2023/2024 begann am 7. Januar 2024

mit einem spannenden Duell gegen den HC Cadolzburg, das die Mannschaft mit

einemhartumkämpften, aberknappen27:26 für sichentscheidenkonnte.Es folg-

te einweiterer Sieg gegen den TSVRoßtal und ein Unentschieden gegen dieHSG

Lauf/Heroldsberg. Im Februar mussten wir uns leider auswärts in Weißenburg

mit 30:32 geschlagen geben. Die Damen kamen aber schnell wieder in die Spur

und konnten Stadeln II souverän daheim besiegen. In den weiteren drei Spielen

folgten noch ein Sieg gegen den TSV Schnelldorf mit 26-17 und zwei Niederla-

gen gegen die beiden Aufsteiger in die Bezirksoberliga aus Puschendorf und dem

1.FC Nürnberg. Die Saison 2023/2024 schlossen wir damit auf einem guten 4.

Platz ab und konnten drei der fünf Absteiger aus der Bezirksoberliga hinter uns

lassen. Auf die Saison 2024/25 in der Bezirksliga Mittelfranken hat sich die Da-

menmannschaft des TV 09Dietenhofen akribisch vorbereitet und blickt auf eine

bishermakelloseHinrundemit 0Verlustpunkten zurück!Das Fundament für den

bisherigen Erfolg wurde in der intensiven Vorbereitung gelegt.
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Damen Tabelle 2023/24

Vorbereitung Schon früh in der Sommerpause begann das Team mit struktu-

riertem Training. Der Fokus lag nicht nur auf der Weiterentwicklung taktischer

Feinheiten, sondern auch auf einer Steigerung der athletischen Fähigkeiten. Im

Trainingsplan standen viele Einheiten zur Verbesserung der Kondition, Schnellig-

keit undReaktionsfähigkeit. Besonders die Abstimmung in der Abwehrformation

und die Effizienz im Angriffsspiel wurden durch Trainingseinheiten und Testspie-

le gefördert. Die Vorbereitungsspiele gegen Teams aus der Bezirksoberliga und

Bezirksklasse dienten als Härtetest, bei denen dieMannschaft wichtige Erkennt-

nisse sammelte. Trainer und Team betonten in dieser Phase die Bedeutung von

Teamgeist und Kommunikation. Werte, die auch während der Saison immer wie-

der spürbar waren.

Saisonverlauf DerSaisonstartverlief furios: ImerstenSpielgegendenTSVWei-

ßenburg setzte das Team mit einem 30:25-Sieg ein klares Zeichen. Das Zusam-

menspiel zwischen der starken Defensive und dem konsequenten Umschaltspiel

überzeugtedabeiaufganzerLinie. IndendarauffolgendenSpielenzeigtedieMann-

schaft, dass sie in der Lage ist, auf höchstem Niveau konstant zu performen. So-

wohl derAufsteiger aus Zirndorf, als auch der BezirksoberligaAbsteiger ausAns-

bachkonntensouveränbesiegtwerden (22:15;24:14).Herausragendwarder28:19

Heimsieg im Spitzenspiel gegen denHCCadolzburg, bei dem die Abwehrleistung

sowie die Treffsicherheit aus dem Rückraum besonders beeindruckten. Auch in

den folgendenPartien, gegen den zweitenAbsteiger aus der BOL1846Nürnberg

unddieHGAischgrundkonntensouveräneSiege,mit jeweils13TorenUnterschied,

eingefahren werden und alle Spielerinnen konnten Einsatzzeiten sammeln. Hier
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zeigte dieMannschaft ihr gesamtes Potenzial. In den beiden letzten Heimspielen

gegen den MTV Stadeln II und die HSG Lauf/Heroldsberg konnten zwei weite-

re Siege gefeiert werden, auch wenn diese deutlicher knapper ausfielen (27:22;

24:23). In diesen beiden Spielen konnte man zwar nicht über die gesamte Spiel-

dauer das vorhandene Potenzial abrufen, zeigte aber mentale Stärke und konnte

beide Spiele in den Schlussphasen für sich entscheiden. Besonders hervorzuhe-

ben ist die Konstanz, mit der die Spielerinnen über die gesamteHinrunde hinweg

auftraten, unabhängig vonHeim- oder Auswärtsspielen.

FazitundAusblick Mit16:0PunktenundeinemTorverhältnisvon215:152führt

der TV Dietenhofen die Liga nach der Hinrunde an. Die starke Vorbereitung und

diekonsequenteUmsetzungderTrainingsinhalte tragenFrüchte.DieMannschaft

wirdallesdaransetzen, diehervorragendeAusgangslage inderRückrundezunut-

zenundweiterhinvieleSiegezuholen.MiteinemklarenZiel, der richtigenEinstel-

lungundderUnterstützungderFans, die beiHeim-undAuswärtsspielen stets für

eine großartige Kulisse sorgen, hat der TVDietenhofen alle Chancen, sich für die

erfolgreiche Hinrunde mit einem krönenden Abschluss in der Rückrunde zu be-

lohnen. Die Vorfreude auf die kommenden Spiele ist groß, und das Team ist fest

entschlossen, die Saison 2024/25 bestmöglich zu beenden. Hierfür gilt esweiter-

hin gut zu trainieren und den Fokus nicht nur auf die Spitzenspiele zu legen, son-

dern auch die vermeintlich einfachen Aufgaben konzentriert anzugehen.

Damen Tabelle 2024/25

Simon Schröck
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4.3 A/B-JUGENDMÄNNLICH

Rückrunde2023/24mB-Jugend inderüBOLNord-West InderRückrundehat-

te die B-Jugend nur noch 4 Spiele, einemumkämpften 37:42 gegen Lengfeld folg-

te eine deutliche Derby Niederlage gegen Ansbach mit 31:44. Den 2. Saisonsieg

feierten wir dann gegen Marktsteft mit 40:35, diesen Erfolg konnten wir leider

im letzten Saisonspiel gegen die JSG Fürtherland nicht veredeln und unterlagen

mit 38:26. Zeitgleich war diesse Spiel auch das letzte Spiel für Julien Kaklamanis

im Trikot des TVD. Wir bedanken uns für 2 schöne Jahr und wünschen ihm alles

Gute. Die B-Jugend beendete die Saison auf dem6.Platzmit 4:20 Punkten. Insge-

samtmussman sagen das die BOLwohl etwas zu hoch für unswar, wir jedoch viel

gelernt und niemals aufgeben haben. Bester Torschütze des TVDwar wie immer

Paul Scheiderer mit 93 Toren 7,75 im Schnitt. 2. Yannick Böhmmit 48 Toren 4,46

im Schnitt 3. Lukas Steinmetzmit 40 Toren 4,46 im Schnitt

A/B-Jugend männlich. Stehend v.l.: Klaus Scheiderer, Tino Pinna, Justin Latteier, Paul Scheiderer,
LukasSteinmetz, SimonCarl, TomCapito,YannikBöhm,LeoCapito, LennyAntal,Michael Schmidt,
Tim Störzenhofecker, Peter Berger; sitzend v.l. Dennis Kristoff, FabianKroner, Sebastian Emmert;
es fehlen: PaulWiegel, Edgar Eiltmann, Florian Krauß, PaulWeyh

mB Jugend üBOL Qualifikation 2024 Mit den Jungs aus dem Jahrgang 2008

und 2009, startetenwir in die üBOLQuali Runde 1 in Ansbach. Nach zwei Siegen

gegen den TV Gunzenhausen und dem HC Neustadt Aisch, sowie einer Nieder-

lage gegen die HG Ansbach, qualifizierten wir uns auf Platz 2 der Tabelle für die

Runde 2 in Forchheim.Wir starteten direkt mit einem knappen 20:18 Sieg gegen
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den Gastgeber SV Buckenhofen. Das 2te Spiel gewannen wir deutlich mit 19:15

gegen denHCDonau/Paar. Nun stand unswiederumdieHGAnsbach gegenüber.

Die Jungszeigten ihrenKampfgeistundbesiegtendiesmaldieHGmit10:8.AlsTa-

bellenerster gingen wir dann in das 3te und letzte Turnier in Helmbrechts. Nach

einem 18:18 gegen die HSG Weidhausen-Ebersdorf, einem 14:18 gegen HaSpo

Bayreuth, einem 7:15 gegen die SG Helmbrechts/Münchberg und einem 14:14

gegen den TSHerzogenaurach, reichte es leider nur für Platz 4 in der Tabelle und

waren somit nicht für die üBOL der Saison 24/25 qualifiziert. Zu erwähnen ist

noch, dass Paul Scheiderer (66 Tore) und Lukas Steinmetz (44 Tore) zusammen

über60%der insgesamt164geworfenenToreerzielt haben. Siewaren somitwie-

der ein sehr wichtiger Faktor für dieMannschaft.

mB/A-Jugend Vorbereitung Im Sommer nahmen beidenMannschaften an den

Wendelsteiner Handballtagen teil. Es wurden ordentliche Leistungen gezeigt, al-

lerdings machte dann das Wetter dem Turnier einen Strich durch die Rechnung

und es mussten einige Ergebnisse ausgelost werden, bzw. die Begegnungen wur-

den teilweise komplett gestrichen. Die Laune wurde dadurch aber nicht verdor-

ben, dennes stand sooder sonurderSpaß imVordergrund.DieVorbereitungver-

lief wie immer holprig. Durch dieUrlaubszeit war ein richtiges Training nur selten

möglich. Leider startet die BHV die Saison schon kurz nach Ende der Sommerfe-

rien und so stand ein halber Kaltstart an. Wir haben drei 2009er B-Jugendliche

als Zugänge, von denen 2 auch schon Einsatzzeit in der A-Jugend bekamen. Die

A-Jugend ist im Ligavergleich sehr jung, es sind nur 6 aus dem Jahrgang 2007 und

keiner aus 2006 dabei. Was bedeutet, dass ohne den Jahrgang 2008 (10 Spieler)

dieA-Jugendgar nicht spielfähigwäre.DieA/B-Jugendhattemit TimNürnberger

einenweiterenAbgang zu verzeichnen. Ohne unsere beiden Links Außen aus der

letzten Saison starteten wir also in die Neue.

Hinrunde mA-Jugend 2024/25 ÜBOL Mitte Wie zu erwarten, lief der Start in

die Saison sehr holprig, dies zeigte uns das 21:46 gegen eine starke Mannschaft

aus Feucht. Im zweiten Spiel gegen Büchenbach (22:13), war der Abschluss vor

dem Tor unser größtes Problem. Ein starkes Spiel legten wir jedoch gegen Wei-

ßenburg hin, 27:37 welches leider in den Schlussminuten zu hoch verloren ging

undder eigentlichenLeistungderMannschaft nicht gerechtwurde. Im4. Spiel ge-

gen nur zu 6 angetretenen Eckentalern (31:19), wurde der Gegner in der ersten
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Halbzeit nicht ernst genug genommen und imAbschluss extrem viel liegen gelas-

sen. Gegen Wendelstein verhinderte leider die Abschlussschwäche einen uner-

warteten Heimsieg (25:28). Jedoch zeigten die Jungs eine erstklassige Abwehr-

leistung und gerade Leo Capito wusste als Fels in der Brandung zu überzeugen.

Das letzte Spiel der Hinrunde wurde mit unserem letzten Aufgebot gegen den

überragenden Tabellenführer aus Fürth deutlichmit 22:45 verloren. Die Ziele für

die Rückrunde sind klar, an der Abschlussschwäche feilen und auf der in den letz-

ten Spielen starken Abwehr aufbauen. So wollen wir versuchen einen (überra-

schenden) Sieg mehr als in der Hinrunde einzufahren. Außerdem soll die Verzah-

nung zurMännermannschaftweiter verbessertwerden,mitYannickBöhmhat ei-

ner der Jungs bereits seinDebüt gegeben. Unser besondererDank gilt Peter Ber-

ger der unsere Torhüter intensiv betreut und man bereits die Erfolge seiner Ar-

beit sehenkann. Torschützen: 1. Paul Scheiderer (wer sonst?) 43ToreSchnitt 7,17

(als B-Jugendlicher), 2. Steinmetz Lukas 20 Tore Schnitt 5,0 (als B-Jugendlicher),

3. Latteier Justin 19 Tore Schnitt 3,8.

Hinrunde mB-Jugend 2024/25 üBL Mitte1 Im Oktober ging es dann mit der

Saison 24/25 los. Zunächst holten wir einen Sieg gegen den TV Gunzenhausen.

Leider wurde diese Mannschaft später zurückgezogen und bescherte uns somit

keine zählbaren Punkte. Gegen SG Kernfranken II (AK) gab es eine Niederlage,

die aber wegen der Außer-Konkurrenz Meldung der SG nicht in die Tabelle ein-

ging. Somit hatten wir unser erstes richtiges Punktspiel gegen TuS Feuchtwan-

gen, welcheswir souveränmit 39:19 gewannen. Die 3 folgenden Spiele gegen die

HG Amberg, HG Ansbach und dem Tabellenführer TSV Wendelstein gingen lei-

der knapp und etwas unnötig verloren. Es steht nun noch ein Spiel der Vorrunde

gegen die DJK Neumarkt aus. Aktuell belegen wir den 4ten Platz mit 2:6 Punk-

ten und 108:103 Toren. In der Staffelrangliste der geworfenen Tore belegt Paul

Scheiderer derzeit Rang 1 mit 41 Toren, Lukas Steinmetz Rang 13 mit 15 Toren

undPaulWeyhRang17mit 13 geworfenenToren. In der Rückrunde ist unser Ziel

evtl. ein oder zwei der knapp verlorenen Spiele auf unsere Seite zu drehen. Eben-

so soll die individuelleWeiterentwicklunggefördertwerden.VielenDanknochan

dieser Stelle anAndreasWirthundunsereC-Jugendlichendie unsbei denSpielen

immer super unterstützen.

Tim Störzenhofecker & Klaus Scheiderer
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4.4 B-JUGENDWEIBLICH

B-Jugendweiblich

Aufgrund der Quali-Turniere im April/Juni machten wir keine größere Trainings-

pause zwischen den beiden Saisons und starteten sofort in die Vorbereitung der

neuen Saison. In den Sommerferienwar es öfters einmal der Fall, dass dieMädels

zusammen mit unserer Damenmannschaft ein Training bestritten haben. Die B-

Jugend trainiert jeden Mittwoch und Freitag von 18:30 Uhr bis 20:00 Uhr in der

Sporthalle. Aktuell haben wir auf dem Blatt 16 engagierte, motivierte und Hand-

ball begeisterte Mädels stehen. Natürlich variierte die Trainingsbeteiligung sehr

und es ist selten der Fall, dass wir komplett vollständig im Training sind.

Wieman der aktuellen Saisontabelle entnehmen kann, sindwir in einer sehr klei-

nenGruppe gelandet.Wir haben gerade einmal 10 Saisonspiele zu bestreiten. So-

mit starteten wir am 29.09.24 mit unserem ersten Spiel in die Runde und hat-

ten anschließend erst einmal wieder 6 Wochen Pause. Diese Zeit nutzen wir je-

doch sinnvoll mit einigen Testspielen, um die Mädels im Spielmodus zu behalten.

Am 09.11.24 bestritten wir dann unser zweites Spiel. In den ersten beiden Spie-

len (11:28, 8:28) waren wir der klare Favorit und wir Trainer und die Zuschauer

konnten sich entspannt zurücklehnen und viele schöne Tore begutachten. In den

nächsten beiden Spielen waren die Mädels dann schon deutlich mehr gefordert
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undmussten ihre Leistung unter Beweis stellen.Was für sie jedoch kein Problem

war und wir somit mit zwei weiteren Siegen aus den Spielen herausgingen. So-

mit beendenwir die erste Hälfte der Saisonmit einem 6:0 Punktestand. ZumAb-

schluss des Jahres spielen wir noch ein Freundschaftsspiel gegen die Mädels der

JSG Fürther Land. Danach geht es in eine kurzeWinterpause und im neuen Jahr

greifen wir dann erneut an, um die Tabellenspitze weiter zu halten.

Im Weiteren möchten wir uns bei den Eltern für den Hallen-Verkauf bei Heim-

spielen bedanken. Außerdem schätzen wir den angeschafften Vereinsbus für die

weiten Fahrten sehr.

B-Jugendweiblich Tabelle

Jessica Lang, VerenaWäger und Theresa Lang

4.5 C-JUGENDMÄNNLICH

Die Saison 2023/2024 beendete die männliche C-Jugend mit dem 7. Platz. Mit

2 Siegen zum Schluss konnte das Potential leider erst sehr spät gezeigt werden.

Nach den letzten Spielen folgte der jährlichenWechsel. Es wurden einige Spieler

in die B-Jugend verabschiedet und aus der D-Jugend kamen wieder Spieler da-

zu. Mit 12 Spielern waren die Vorrausetzungen eigentlich nicht schlecht. Um zu

sehen wo unsere neue Mannschaft steht meldeten wir sie zur Qualifikation Be-

zirksoberliga an. Die Spiele werden im Turniermodus gespielt. Der Letzte schei-

det aus. Ende April konnte sich die neu firmierteMannschaft beim ersten Turnier

durch einen Sieg gegendieHCNeustadt/Aischdurchsetzenundwurde zumzwei-

ten Turnier eingeladen. In eigener Halle waren die DJK Rimpar, HC Bamberg und

der TSVMarktsteft zuGast.Mit drei knappenNiederlagen schiedman als Letzter

aus.DashöhereNiveauderanderenMannschaftenwarandiesenTurniererkenn-

bar. In der Sommerpause planten wir eigentlich an denWendelsteiner Handball-

tagen teilzunehmen. Aufgrunddes Spielermangelsmusstenwir leider das Turnier
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C-Jugendmännlich

fürdiemännlicheCabsagen. IndenSommermonaten trainiertenwirMannschaft-

übergreifend und nahmen in Puschendorf amRasenturnier teil. Leider schrumpf-

te die eigentliche gute Kaderstärke durch Spielerabgänge zu Beginn der Saison

und wir mussten wieder mit einem sehr übersichtlichen Kader in die Saison star-

ten. Ein Handballaktionstag in derMittelschule für die 5-9. Klasse brachte etwas

Belebung in denKader. Das Freitagstrainingwurdemit derD-Jugend zusammen-

gelegt um zu den Spielen auch Unterstützung aus der D-Jugend integrieren zu

können. Nach 5 Spielen stehen wir aktuell am letzten Platz der Tabelle. Wir ge-

ben nicht auf und kämpfenweiter.

C-Jugendmännlich Tabelle

AndreasWirth
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4.6 D-JUGENDGEMISCHT

D-Jugend

Bis zumEndeder letzten Saisonwurde dieD-Jugendnoch vonBeateBastian trai-

niert.AlsdieältestenJungs indieCJugendgewechselt sind,habenNorbertCzinsky,

Lukas Steinmetz und Anna Huber die 12 Jungs der Jahrgänge 2012/2013 über-

nommen. Die D-Jugend trainiert jeden Mittwoch von 16 Uhr bis 17:30 Uhr. Vor

demStart indieSaison2024/2025hatdieD-JugendamRasenturnier inPuschen-

dorf teilgenommen, was eine besondere Erfahrung war. Die neue Saison starte-

te dann am 06.Oktober 2024 gegen den TSV Rothenburg, doch bei diesem Spiel

musstensichdie Jungs leidergeschlagengeben. ImweiterenVerlaufgabes immer

wieder Höhen und Tiefen. Bisher wurde 4 Spiele absolviert, wovon zwei gewon-

nen werden konnten und die anderen beiden leider verloren wurden. Da wir in

einer gemischtenGruppe in derBezirksklasse spielen,waren bei denGegner zum

Teil auch Mädchen dabei und auch wir haben zum Ende dieses Jahres Zuwachs

von zweiMädels aus der E-Jugendbekommen.Aufgrunddessenhabenwir für die

Rückrunde eine gemischte D-Jugend gemeldet, dass ggf. auch Mädchen bei den

Ligaspielen mitspielen können. Nun möchten wir uns noch bei den Eltern bedan-

ken,dieunsbeimVerkaufbeiHeimspielen immerunterstützenundwir freuenuns

auf eine schöne Rückrunde bei welcher der Spaß immer im Vordergrund steht.

Anna Huber, Norbert Czinsky & Lukas Steinmetz
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4.7 MINIS

Minis

DasneueTrainerteam(PeterBerger/DoreenHelbing)hat imJanuar2024diemänn-

lichenMinis übernommenund imApril kamendannauchdieweiblichenMinis da-

zu.UmdenganzenMinis gerecht zuwerden, sindwir froh, dass SteffiWurmunser

Teamnoch verstärkt. ZumJahrgangswechsel habenwir 11unsererMinis in die E-

Jugend verabschiedet undwir durften uns über 10 neueMiniMinis freuen.

So starteten wir im April mit 15Minis (Jahrgang 2016- 2017) und sind zum Ende

des Jahres auf26Minis gewachsen.UnsereTrainingszeit ist jedenDienstag15:30

–16:45Uhr.Dabei habenwir eine regelmäßigeTrainingsbeteiligungvon18bis24

Minis und seit den Schulbesuchen kommen noch Kinder zumProbetraining dazu.

IndiesemJahrhabenwir indenFerienwochenaucheinFerientrainingangeboten,

das im Schnitt mit 8 Kindern besucht wurde und nach dem Lob der Eltern zu ur-

teilen, den Aufwand auch wert war.Wir haben bei zwei Turnieren teilgenommen

unddurften auch ein Freundschaftsspiel gegenHeilsbronn bestreiten. Ein großer

DankandieTrainerkollegenundEltern, diemitgeholfenhaben,wennwirmehr als
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20Minis waren.

Zum Jahrgangswechsel 2025 werden um die 6 Minis zur E- Jugend gehen und

wir werden 4MiniMinis übernehmen. Zum Jahrgangswechsel verlässt uns leider

aber auch Doreen Helbing, wir sind bereits auf der Suche nach einem Ersatz. Bei

Interessebittemelden, dieMinis habenes sichverdient, es ist eineTruppemit vie-

len Talenten.

Wir freuen uns auf ein tolles, abwechslungsreiches Jahr 2025 mit viel Spaß am

Handball spielen.

Peter Berger & Doreen Helbing

4.8 MINI-MINIS

Wir starteten wie gewohnt im September nach den Sommerferien mit unserem

Training. Unser Training findet seit Juni diesen Jahres jeden Freitag von 16-17

Uhr in der Sporthalle statt. Seit Mitte November trainieren wir jeden Freitag von

15:30-16:30 Uhr, da die Halle über denWinter von der Fußballabteilung mit ge-

nutzt wird. Ab Mitte Februar gehen wir wieder zurück auf unsere normale Trai-

ningszeit.DieTrainingsbeteiligungbefindet sich jedeWoche immerbei ca. 15mo-

tivierten Mädels und Jungs. Die Altersspanne bei uns im Training ist momentan

sehr groß. Unsere Jüngsten sind gerade einmal fast 3 Jahre alt und unsere Ältes-

ten sind schon6Jahrealt.Wennesauchmanchmal einganz schönesTohuwabohu

ist, ist es auf jeden Fall eine sehr wertvolle Zeit, die wir uns für unsere Kleinsten

der Abteilung nehmen. Denn irgendwannwerden aus denKids unsere erfolgsrei-

chen Nachwuchshandballer*innen. Bei den Mini-Minis ist es uns vor allem wich-

tig, dass die Kinder Spaß am Sport finden. Wir spielen mit den Kids im Training

vieleBewegungsspielemit undohneBall, hier liegt dasSpiel „Feuer-Wasser-Blitz“

ganz weit vorne im Rennen. DesWeiteren setzen wir den Ball in gezielten Übun-

gen ein, wodurch auch erkennbar ist, dass die Kids sich immer mehr weiterent-

wickeln, was uns Trainerinnen sehr viel Freude bereitet. Wir freuen uns, dass die

Handballstunde bei den Kindern so gut ankommt und immer neue Kinder zum

Schnuppern vorbeikommen! Danke für die tolle Zeit und auf ein weiteres schö-

nes Jahr mit Euch allen!

Lena, Theresa, Hannah und Lara
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5 TISCHTENNIS

ABTEILUNGTISCHTENNIS

Verantwortliche

Abteilungsleiter: Martin Zwingel

Stellv. Abteilungsleiter: Gerald Kaiser

Jugendleiter: StefanMeßlinger

Trainingszeiten

Herren: Dienstag 18:00 Uhr

Jugend/Inklusion: Dienstag 18:00 Uhr

Rückblick Saison 2023/2024 Letzte Saison waren wir mit zwei Herrenmann-

schaften im Spielbetrieb in der Bezirksklasse B und in der Bezirksklasse D. Beide

Mannschaften konnten die Saison im gesichertenMittelfeld der Tabelle abschlie-

ßen.

Aktuelle Saison Die aktuelle Saison verläuft bisher nicht schlecht. Unsere 1.

Mannschaft spielt auch diese Saison in der Bezirksklasse B Gruppe 2 Nord 2 und

ist zum Abschluss der Hinrunde mit einer ausgeglichenen Bilanz im Tabellenmit-

telfeld.Dies ist die gleicheAusgangslage als zumselbenZeitpunkt im letzten Jahr.

Die Erwartungen vor der Saison waren durchaus etwas höher, aufgrund diverser

verletzungsbedingter Ausfälle ist die Leistung trotzdem sehr zufriedenstellend.

Unsere 2.Mannschaft ist in der BezirksklasseDGruppe 1Nord 1 furios gestartet

und steht völlig zurechtmit einer Bilanz von 18:2 an der Tabellenspitze. Hierwol-

lenwir nundas nächsteZiel, denAufstieg in dieBezirklsklasseC anpeilen. Unsere

Mannschaftsführer sind in der 1.Mannschaftwieder Reiner Schmidt und in der 2.

Mannshaft Reiner Förster. Vielen Dank ihnen fürs organisieren des Spielbetrie-

bes.

Über Kinder und Jugendliche die das Tischtennisspielen lernenmöchten würden

wir uns sehr freuen. Auch überNeueinsteiger imErwachsenenbereich freuenwir

uns sehr. Tischtennis kannman auch in hohemAlter noch spielen.

Martin Zwingel
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Bezirksklasse BGruppe 2Nord 2,Mannschaftsführer: Reiner Schmidt

Bezirksklasse DGruppe 1Nord 1,Mannschaftsführer: Reiner Förster

6 LEICHTATHLETIK-DASENDENAHTNACHÜBER15JAHREN

Ja, tatsächlich unsere Leichtathletikabteilung steht kurz vor demAus.

Nachdem nun auch unser Schülertrainer Martin Brückner aus beruflichen Grün-

den sein Traineramt im September niederlegenmusste, findet kein Trainingmehr

statt. Auch eine wochenlange Suche nach einem Nachfolger oder einer Nachfol-

gerin war vergebens. Bei unseren „Oldies“ sind leider auch nur noch Horst Spiegl

undGeneAllenübriggeblieben.Beide trainieren für sichselbstundkonntenheuer

nochWettkämpfe bestreiten. So wurde Horst mit einer Höhe von 3,40m Bayeri-

scher Meister in seiner Altersklasse und belegte damit den 2. Platz in der deut-

schen Bestenliste 2024. Gene trat im Juni 2024 bei derDeutschenMeisterschaft

an und konnte in den Disziplinen Weitsprung, 110m Hürden und 100m jeweils

den 1. Platz belegen. ImApril 2024wurdeGene auf 60m Sprint 2. Europameister
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und lief dabei deutschenRekord.Obdie beidenunserenVerein auch2025wieder

so glanzvoll vertreten können, hängt allerdings von ihren Gesundheitszuständen

ab.Wir drücken fest dieDaumenundhoffen auf einWunder, dass vielleicht in den

nächsten 15 Jahren doch noch Leichtathletik in Dietenhofen stattfindet.

Manu Pache

7 BREITENSPORT

7.1 ELTERN-KIND-TURNEN

ELTERN-KIND-TURNEN

Verantwortliche

Ansprechpartner: Katharina Höflmeir und Eileen Adolph

JedenMittwoch (außer indenFerien) treffenwiruns inderSchulturnhalle:
Gruppe 1 ab sicheren Laufen bis 3 Jahre von 15:15 Uhr bis 16:00 Uhr

Gruppe 2 von 3 bis 5 Jahre von 16:00 Uhr bis 16:45 Uhr

Durchschnittlich sind es je Gruppe 25 Kinder mit einer Betreuung. Nach einem

BegrüßungskreismitBewegungsliedern folgteineAufwärmphasemitkleinenLauf-

und Fangspielen. Anschließend gibt es eine kurze Trinkpause. Im Hauptteil der

Stunde bauen wir uns eine Gerätelandschaft mit vielen spannenden und aben-

teuerlichenStationenauf.Wir verwendenhierbei sämtlicheKlein- undGroßgerä-

te die wir in unseremGeräteraum zur Verfügung haben. Mit spielerischen Bewe-

gungsabläufen und ersten Übungen an den Turngeräten, sprich Gerätestationen,

haben die Kinder die Möglichkeit vielfältige Bewegungs- undWahrnehmungser-

fahrungen zu machen. Ganz nebenbei wird auch Sozialverhalten, gegenseitiger

RespektundToleranzgeschult.DieseGerätelandschaftbleibt fürdienächsteGrup-

pe stehen und wird von den größeren Kindern sehr gerne übernommen und im

Laufe ihrer Stunde zurückgebaut. Dadurch haben beide Gruppen mehr Zeit zum

Turnen andenGerätestationen. BesondereTurnstunden imLaufe des Jahres sind

unsereBobbycarStunden,dieFaschingsturnstunde,unddie letzteStundevorWeih-

nachten. Für 2025wünschenwir uns viele schöne Turnstunden!

Katharina Höflmeir und Eileen Adolph
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7.2 FREIESWORKOUT

FREIESWORKOUT

Verantwortliche

Lasse Bräunlein, Lena Voigt

Trainingszeiten

Dienstag undDonnerstag 18:15 Uhr

FreiesWorkout

DieWorkoutGruppetrainiertweiterhin jedenDienstagundDonnerstagvon18.15-

19.15 Uhr auf der Tartanbahn. Dabei werden alle Körperpartien mit dem eige-

nen Körpergewicht, Fitnessbänder oder in Partnerübungen trainiert. Um stellen-

weise allen 25 Teilnehmern das Training zu ermöglichen, wurde dieses Jahr vom

Sportverein Fitnessbänder gesponsert. Zusätzlich sorgt seit Herbst ein mobiles,

akkubetriebenes Licht dafür, dass das Training jederzeit außen auf der Tartan-

bahnstattfindenkann.AndieserStelleeinherzlichesDankeschönandieVorstand-

schaft!

Neben den regelmäßigen Trainingseinheiten wird seit diesem Jahr zusätzlich am

Sonntag fleißig gelaufen. Das Workout-Team trat am 3.10. top vorbereitet beim

NürnbergerSportcheckLaufanundhatsehrguteLaufzeitenzuverzeichnen.Auch

der Spaß kommt nie zu kurz. An der Kirchweih gab es eine extra Trainingseinheit

Bier-Yoga. Es ist schön zu sehen wie die Gruppe zusammenwächst und gemein-
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sam Ziele erreicht. Wir freuen uns auf neue Teilnehmer, die Lust auf Sport und

Spaß haben und gemeinsam ihre Grenzen herausfordernmöchten.

In der Gruppe herrscht Uneinigkeit, ob die Teilnahme am Cityrun in Nürnberg oder Bier-Yoga an
der Kerwa zu den sportlichen Highlights des Jahres zählt.

AuchdiesesJahrbeschriebRainerStarkunserWorkoutjahr2024 inGedichtform:

JedenDienstag undDonnerstag ist es so weit,

Dann ist in DietenhofenWorkout-Zeit.

Lena und Lasse, die lassen uns schwitzen,

Auf jeden Fall besser als auf dem Sofa zu sitzen.

Seit neusten geht’s jetzt auchmit Licht

Dann gibt’s kein: Ïch sehemeineMatte nicht!”

Und dieses Jahr, das war der Hit,

Machtenwir sogar beim Stadtlauf Nürnbergmit!

Unsere Coaches die werden baldMama und Papa,

Wir hoffen sie sind dann noch hin undwieder da!

Dann gibt’s immer nochWorkouts zu jeder Jahreszeit,

Egal ob 30Grad, Sonnenschein oder wenn es schneit!

Lena Voigt & Lasse Bräunlein

7.3 MONTAGSWORKOUT

MONTAGSWORKOUT

Verantwortliche

Sabine Störzenhofecker

Trainingszeiten

Montag 18:15-19:45 Uhr
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Eine sehr erfreuliche Entwicklung ist beim Montagsworkout zu vermelden. Die

Zahl der Teilnehmerinnen ist wieder angestiegen und so zeigt sich, dass das Trai-

nieren inderGruppeviel Spaßmacht, einGefühlderZugehörigkeit vermittelt und

dieMotivation unterstützt. Bei den abwechslungsreichen und forderndenWork-

outswird von den Teilnehmerinnen somancher innerer Schweinehund überwun-

den. Unter der Leitung von Sabine Störzenhofecker werden Ausdauer, Kraft, Ko-

ordination und Beweglichkeit trainiert. Durch Aufzeigen verschiedener Übungs-

variantenbesteht dieMöglichkeit, die Intensität andaspersönliche Leistungsver-

mögen anzupassen. Daher können Anfänger und Fortgeschrittene, Jung und we-

niger Junge problemlosmiteinander trainieren.

Lust aufCardio, Step,Boxfit, Intervall/HIIT, StrengthundVielesmehr?Kommvor-

bei: immermontags von 18.45 -19.45 Uhr.

Sabine Störzenhofecker

7.4 RADGRUPPE

RADGRUPPE

Verantwortliche

1. Ansprechpartner: Josef Scherm

2. Ansprechpartner: Gerhard Höfling

Die Saison 2024 ist für die Radgruppe ganz normal mit den Montags- und der 3-

Tages-Ausfahrt verlaufen. Es wurden von den 25 geplanten Montagstouren alle

Touren absolviert und es fiel keine Tour demWetter komplett zumOpfer.

Mitte Juli fand teils auchdurchkrankheitsbedingteAbsagendie3-Tages-Ausfahrt

mit 15 Teilnehmern in die fränkische Schweiz statt. Am 1. Tag ging es mit Wet-

terglückentlangdesBiberttal-RadwegsRichtungFürth /Nürnbergunddannüber

Behringersdorf, Lauf a.d. Pegnitz bis Reichenschwand. Am 2. Tag fuhren wir in ei-

ner Rundtour nach Hersbruck, über den Grottentalradweg über Hirschbach, Kö-

nigsstein nachNeuhaus a.d. Pegnitz und nachmittags gestärkt den Pegnitztalrad-

weg entlang nach Engelthal, Rupprechtstegen, Adelsdorf bis Vorra zum Kaffee-

trinken. Später dann über Eschenbach wieder nach Reichenschwand zurück. Der

Sonntag führte uns über den Pegnitz-Laberradweg nach Henfenfeld, Offenhau-

Jahresbericht 2024 47



Radgruppe an der 3-Tages-Tour in die Fränkische Schweiz

sen, Hagenhausen nach Rasch und am alten Kanal entlang nach Schwarzenbruck

bis nachWendelstein beiWorzeldorf. Späterweiter überDietersdorf Regelsbach

Großweißmannsdorf imSüdenvorbeianNürnbergundüberBuchschwabach,Rai-

tersaich, Fernabrünst und dem Biberttalradweg wieder zurück nach Dietenho-

fen. Es wurden an den 3 Tagen bei anfangs durchwachsenem, an den Folgetagen

dann bei immer sonnigerem Wetter insgesamt 239 Kilometer geradelt. Herzli-

chen Dank an das Organisatoren-Team Irene Dietrich, Gerhard Höfling und Lore

Würflein für die Planung und auch das Proberadeln der Tour vorab.

ZumSaisonendeunterstütztenwirSofiaAmmonbei IhrerBachelor-Arbeit, indem

wir eineMontagstour dem Video-Dreh des TV Dietenhofen-Imagefilmes „opfer-

ten“.Wir standen für InterviewsvorderAbfahrtunddenFoto-/Filmapparaten, so-

wiederFlugdrohnezuFilmenan3weiterenTourstellen zurVerfügung. Esmachte

allen großen Spaß, auch wenn gerade an diesem Tag von Funkloch mit Abstim-

mungsproblemen bis hin zu Kettenabsprung mit Reparatur-Pause manches an-

ders ablief als geplant. In denGesamtsaisonwurdenwieder Tourenmit insgesamt

1072 km angeboten und die Montagstouren von 7 verschiedenen Radlern ange-

führt.Wir fuhrenandenMontagendurchschnittlichmit19Teilnehmern imMittel

33,3 km. Radchampion mit 25 von 26 möglichen Teilnahmen war Elfriede Lödel,
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wobei sie auch dieses Jahr wieder ein dichtes Verfolgerfeld hatte. Wir bestehen

aktuell aus 33 aktivenRadlernmit leicht steigender Tendenz über die letzten Jah-

re und es fahren mittlerweile alle E-Bikes. Leider hatten wir einen kleinen Sturz-

Unfall über eine Kabelbrücke, der anfänglich harmlos aussah, dann doch zu ei-

nem Krankenhausaufenthalt führte, aber insgesamt nicht zu bleibenden Proble-

men führte.

Herzlichen Dank an alle Radlerkollegen, die sich in verschiedenster Weise aktiv

anderOrganisationderRadgruppeunddenAusfahrtenbeteiligen.Wie jedesJahr

wurdenandiese ein kleines „DankeSchön“-Präsentbei der Saisonabschluss-Feier

im Sportheim übergeben. ch wünsche allen Sportfreunden ein frohes und vor al-

lem gesundes Jahr 2025!

Josef Scherm

7.5 SPORTABZEICHEN

Teilnehmer und Teilnehmerinnen Sportabzeichen

Auch in diesem Jahrwurde dasDeutsche Sportabzeichen von vielen Teilnehmern

erfolgreich bestritten. Insgesamt waren es in diesem Jahr 17 Teilnehmende. Da-

von 12männliche und fünf weibliche, die das Abzeichen erfolgreich absolvierten.

Zusammen trainierten wir ca. 12 Wochen. Die intensive Betreuung zahlte sich

aus, sodass am Ende 14 goldene und drei silberne Abzeichen verliehen werden

konnten. Die Ehrungen nahmen auch dieses Jahr traditionell die 1. Vorsitzende

des Vereins Sonja Schrammund unser Bürgermeister Rainer Erdel vor.

Lisa Pickelmann
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8 STEELDART

STEELDART

Verantwortliche

Abteilungsleiter: Michael Kosnovski

Trainingszeiten

Dienstag ab 19Uhr (Training)

Donnerstag ab 19Uhr (Ranking/Competition)

Steeldart

Unsere1. Saison23/24konntenwir letztendlichmit einemsehr guten3. Platz be-

enden. Im Mai diesen Jahres hatten wir unser 1. großes Turnier in unsere Halle

und waren selbst überrascht, dass es so gut angenommen wurde, mit insgesamt

123 Spielern lief das Turniermehr als zufriedenstellend für unsere Abteilung und

war eine sehr guteWerbung für unseren Sport, die Abteilung und für den TV 09.

Für die neue Saison 24/25 konntenwir schon 2Mannschaftenmelden, da die Ab-

teilung mittlerweile mehr als 23 Spieler auf der Liste hat. Auch für den Pokal ha-

ben wir gemeldet. Unsere 2. Mannschaft (16 Spieler) hat es mit einen soliden 4.

Platz in dieWeihnachtspause geschafft. Unsere 1.Mannschaft (7 Spieler) hat zur

Pause sogar alle bisherige Spiele gewinnen können und ist derzeit auf Platz 1 der

Tabelle. InderPokalrunde läuft esebenfalls sehrgutundwir konntenunsbis indie
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3. Runde spielen. Am28.12habenwir dannunser 2. großesTurnier.DieAbteilung

wächst und freut sich immer auf neue Gesichter egal auf Neuling oder erfahrene

Spieler. Viel Spaß undGoodDart!

Steeldart Tabelle - Bezirksklasse B

Steeldart Tabelle - Bezirksklasse D

Steeldart Tabelle - Bezirksklasse G

Michael Kosnovski
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9 KARATE

KARATE

Verantwortliche

Abteilungsleiter: Horst Zimmermann

Trainingszeiten

Montag: Erwachsene von 20:00 bis 21:30 Uhr in der Schulturnhalle

Freitag: Kinder von 18:30 bis 20:00 Uhr in der Schulturnhalle

Freitag: Erwachsene von 20:00 bis 21:30 Uhr in der Schulturnhalle

Die Abteilung Karate verzeichnete im Jahr 2024 eineMitgliederzahl von 62 Per-

sonen. Im vergangenen Jahr wurden insgesamt 19 Prüfungen erfolgreich durch-

geführt, verteilt auf verschiedeneGraduierungen ( 9. Kyu (Weiß): 9 Teilnehmer, 8.

Kyu (Gelb): 2 Teilnehmer, 6. Kyu (Grün): 7 Teilnehmer, 4. Kyu (Blau): 1 Teilnehmer)

Erfreulicherweisegabes imJahr2024keineUnfällewährenddesKarate-Trainings.

Die Abteilung Karate wünscht allen Mitgliedern des TV 09 schöne Feiertage, ei-

nen guten Rutsch ins neue Jahr und ein sportlicheres 2025.

Horst Zimmermann

10 NACHRUF

Wir nehmen Abschied von unserenMitgliedern & Sportkameraden.

Johann Böhmländer verstarb am09.01.2024 imAlter von 84 Jahren.

Er war 65 Jahre im Verein.

Horst Eberhardt verstarb am 18.01.2024 imAlter von 83 Jahren.

Er war 46 Jahre im Verein.

Harald Franetzki verstarb am 03.05.2024 imAlter von 80 Jahren.

Er war 55 Jahre im Verein.

Hans Zehnder verstarb am 27.10.2024 imAlter von 89 Jahren.

Er war 58 Jahre im Verein.

Wir werden ihnen stets ein ehrendes Andenken bewahren.
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IMPRESSUM
TV 09Dietenhofen
Ansbacher Straße 33
90599Dietenhofen

Telefon: 09824 / 91129 oder 09824 / 1647
Telefax: 09824 / 91176
E-Mail: info@tv-dietenhofen.de
Internet: www.tv-dietenhofen.de
Facebook: https://www.facebook.com/tv09dietenhofen

Vorstand:

Sonja Schramm (1. Vorsitzende)

RolandHofmann (2. Vorsitzender)

Michael Vogel (3. Vorsitzender)

Christa Brunner (Geschäftsführerin)

Redaktion: Stefan Voigt
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www.tv-dietenhofen.de
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